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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Hommage à ma mère, 
Mme Jenny Christina MARGUERITE, 

née PIERRE à Castries SAINTE LUCIE
A toi qui m’as donné la vie.  A toi qui m’as couvert de ton amour

inconditionnel  à  tous  les  instants.  Aujourd’hui,  tu  n’es  plus  là,  ma
petite maman chérie, le Seigneur t’a rappelée à lui. Je veux dédier ce
livre à ta mémoire. 

Je garde de toi  l’image d’une femme déterminée,  d’une  “lionne”,
cependant  tu  étais  aussi  pleine  de  douceur  et  l'abnégation  était  ta
seconde nature.  Tu étais  une artiste née,  transformant les  moindres
choses en des œuvres admirées de tous.

Toujours enjouée, tu insufflais la joie et la bonne humeur à ceux
que tu croisais.  Pleine  de bienveillance,  tu étais  toujours  prompte à
apporter ton secours en cas de tristesse et de découragement. S’il fallait
égréner toutes tes qualités, il me faudrait des pages. 

Pour  tout  résumer,  je  te  comparerais  à  un  astre  radieux  en  ce
monde. Tu seras, je  le crois,  en Jésus-Christ,  une étoile  édénique et
éternelle.  Tes  oeuvres  de  miséricorde,  si  nombreuses,  sont  en
conformité avec  [Jacques 2 versets 12-13], le garant de ta vie éternelle
en Jésus-Christ. 

Puissions-nous tous, nous inspirer de la vie de ma maman afin de
ne pas avoir  à rougir  quand notre dernière heure arrivera, et quand
nous  devrons  nous  présenter  devant  notre  créateur  !  J'ai  foi  qu'au
retour de Jésus, ma petite maman chérie se réveillera scellée par le Saint
Esprit. Ma grande espérance est une vie éternelle auprès de Christ.

Puisse le Seigneur te bénir ma tendre maman et te rendre au
centuple tout ce bien que tu as semé sur la terre, en t’accordant
dans son royaume à venir,  pendant les siècles d'éternité,  une
place d'honneur. Ma petite maman chérie, je t'aime et que je
t'aimerai éternellement en Jésus-Christ.
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1 Présentation des livrets

PPour introduire ce livre, je vous dirais que dans ces lignes vous

allez découvrir l'une des entités les plus puissantes et sanguinaires que
la terre ait portée, et porte encore. 

Cet être inique a fait, en toute impunité couler, durant des siècles,
des fleuves de sang, d'une myriade de martyrs, pour la raison suivante,
celle de rejeter son dogme pour n'observer que la parole de Dieu. 

Par ces lois, cet être abominable a pu martyriser, tuer, spolier, tous
les  contrevenants,  tout  particulièrement  les  Juifs  et  une  partie  bien
spécifique du peuple chrétien. Nous le découvrirons ! 

Il  fut  le  premier  à  installer  des  camps  de  concentration,  pour
parquer les Juifs comme du bétail. Il les a non seulement spoliés de
leurs biens mais aussi de leur dignité en les obligeant à s'habiller d'une
certaine façon qui les discriminait. 

Il a aussi interdit aux Juifs d'avoir la carrière qu’ils souhaitaient, les
condamnant à la vente de vieux chiffons... 

En rétribution, « la sentence » que les nations lui ont infligée pour
ces actes innommables, et sanglants a été de lui offrir un culte digne
d'un « dieu ». 

Les chefs d'État le révèrent et se soumettent à lui. Certainement en
serez-vous sidéré ! En outre, bien qu'elle soit censée ne plus avoir de
pouvoir politique, vous découvrirez comment ces décrets moyenâgeux,
continuent à être la base des lois de certains pays. 

Par  ces  lois,  cette  entité  religieuse  continue,  en  ce  siècle,  entre
autres, dans un pays comme la France qui est une république censée
s'être émancipée des lois religieuses, à martyriser ceux qui n'ont pas la
même base doctrinale, donc de foi, qu'elle. 

Venez découvrir cette réalité et bien plus encore. 
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Pour poursuivre, je vous dirais que l'impact que nos parents, nos
tuteurs et autres enseignants spirituels peuvent avoir sur nous peut être
un puissant moteur pour l'idolâtrie.

Ces personnes en qui nous avons toute confiance, sont souvent à la
base de la  mise en place de doctrines  antibibliques,  qu'ils  nous ont
enseignées  et  que  l'on  finit par  pratiquer comme  étant «  parole
d'évangile » alors qu'en fait, il n’en est rien. 

Cette réalité est celle que vivent en ce siècle un très grand nombre
de chrétiens qui pratiquent des rites religieux qui semblent venir  du
Seigneur, mais qui n'ont aucune fondation biblique.

Nous décrypterons donc les doctrines iniques, instituées depuis le
balbutiement de la chrétienté moderne et qui, sous couvert de la foi,
sont destinées non pas à glorifier Dieu, mais l’ennemi de nos âmes.

Nous allons ainsi, prendre connaissance de ces doctrines païennes
qui ont infiltré la chrétienté et qui sont devenues la base doctrinale du
plus grand nombre de chrétiens.  Certaines d'entre elles  sont si bien
ancrées dans les mœurs et les coutumes du peuple de Dieu, qu'elles ont
fini par être considérées comme étant des enseignements divins.

Cela est vrai pour des objets de cultes, pratiqués soit au quotidien,
soit dans les lieux de culte, mais cela est aussi vrai pour des prières que
nous  adressons  à  des  personnes  qui,  bien  qu'ayant  été  de  grandes
vertus sont maintenant décédées. 

Nous irons aussi à la rencontre de certains titres des plus éminents
que portent certains hommes religieux et nous verrons que  les bases
même sur lesquelles sont instituées ces consécrations  sont  païennes,
donc ne viennent pas du Seigneur.

Il  en  est  de  même pour  tous  ces  objets  de  culte  et  ces  grandes
figures vers qui vont les prières de millions de chrétiens. 

L'origine  de ces choses remonte au culte romain païen qui a  été
légué au travers des siècles à la chrétienté. 

Le plus triste dans l'histoire est que bien des chrétiens continuent à
pratiquer  ces  doctrines,  ignorant  totalement  que  les  textes
prophétiques les présentent comme venant de Satan.

En le découvrant certains d’entre vous seront, je le crois, dans un
grand étonnement, notamment ceux qui avaient jusque-là pratiquer ces
doctrines en toute bonne conscience, pensant servir le Seigneur.  
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Pratiquer de telles choses nous rend idolâtres devant le Seigneur, et
leur  finalité  sera  que  nous  serons  rejetés  par  lui,  ce  qui  nous  rend
d'office éligible au bain des plus décapants dans l'étang de feu et de
soufre. Soyons donc prudents, dans les doctrines que nous professons.

Ce  faisant,  venez  découvrir,  Bible  en  main,  si  vos  cultes  et  vos
doctrines spirituelles sont d'essences divines  ou proviennent  des rites
d'une peuplade païenne. La lumière sera amenée sur ces points et bien
d'autres encore. 

En ce jour, par ce livre émaillé de versets bibliques, le Seigneur vous
offre l'opportunité, de passer au crible vos bases doctrinales pour voir
si elles sont toutes ancrées en Christ. 

Dans ces lignes  nous allons,  entre autres,  considérer le  sujet  des
miracles que beaucoup disent réaliser au nom du Seigneur et cela en ce
siècle ou au travers des âges.

Néanmoins,  ces  manifestations  qui  sont  des  plus  extraordinaires
sont-elles vraiment réalisées sous l'égide de l'Esprit de Dieu ? 

Dans ce livre nous allons les décortiquer, Bible en mains, et vous
verrez que ce sont des artifices qu'utilise le démon, et qui ressemblent à
s’y  méprendre  aux  vrais  miracles,  mais  qui,  une  fois  exposés  à  la
lumière des Saintes Écritures, ne peuvent tenir et sont telle la neige qui
fond au soleil. 

Nous mettrons tout cela en lumière. Ce livre est aussi destiné à vous
présenter une femme biblique d'une valeur inestimable, dépassant celle
d'Abraham, de Moïse ou d'Élie et qui est digne de toutes les louanges,
car elle fut une servante fidèle du Seigneur. 

Malheureusement, des siècles après sa mort, son nom, son souvenir
est souillé par des doctrines anti bibliques que l'on a montées au tour
d'elle. Nous ferons toute la lumière à ce propos.

D’autres sujets tels que la réalité du purgatoire, des enfers, l'état de
l'âme des êtres humains après leur mort sont traités dans ce livre. 

Nous découvrirons, à l’appui des textes bibliques, ce qui est dit au
sujet de l'âme des défunts. A t-elle, sous une forme ectoplasmique,  la
capacité de revenir visiter les vivants ? 

Nous poursuivrons notre étude par un autre sujet qui divise, celui
de  l'étang  de  feu  et  de  soufre  –  aussi  appelé  l'enfer  de  feu  ou  la
géhenne de feu –. 

La question qui est au centre des débats est la suivante : 
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Ceux qui ont transgressé la Parole de Dieu y seront-ils jetés à
leur  mort  ou  en  étant  vivants  et  surtout  sont-ils  destinés  à
recevoir des supplices éternels ou seront-ils détruits ?

Dans  ce  livre,  nous  allons  aussi, entre  autres, découvrir  des
doctrines sans fondement biblique que cette entité a instituées tout au
long des siècles et qui étaient destinées à désacraliser les rêves et les
visions. 

Pour exemple, nous verrons que les Hommes en étaient venus à
prier pour que Dieu les préserve d’avoir des rêves durant leur sommeil.

Avec le temps, comme toute peur collective, ces enseignements anti-
rêves  sont  devenus  des  superstitions  que  beaucoup observent,  sans
comprendre leur raison d’être.  Les répercussions sont qu’en ce siècle,
généralement, Monsieur et Madame « Tout le monde » croient que la
majeure partie des rêves ne vient pas de Dieu. 

Désormais,  il  n’est  plus  acceptable  que  seuls  demeurent  les
enseignements frelatés d’Hommes moyenâgeux en la matière. 

Le  souci  en  ce  siècle  est  que  le  plus  grand  nombre  a  oublié
comment  nous  devons  les  interpréter,  et  pire,  ils  en  sont  arrivés  à
mépriser ceux que nous avons. 

Cet état de fait n’est pas dû à un choix délibéré de leur part, mais
vient d’un conditionnement profond qui a été le nôtre, tout comme
nos ancêtres, et cela, sur des siècles. 

Nous  découvrirons  cette  réalité  et  vous  verrez  certainement,
désormais vos rêves et vos visions avec des yeux nouveaux, ceux
de la foi. 

Nous découvrirons aussi quel degré de consécration au Seigneur il
faut avoir en vue de recevoir des rêves et visions de lui, et nous verrons
aussi les retombées négatives d'une consécration religieuse à outrance
mais qui n'a pas Jésus pour centre.

Je vous apporte également mon témoignage au sujet d’une aide qui
m’a été proposée et qui provient des fonds de la papauté. 

Le croiriez-vous  !  Si  je  n’avais  pas  été  vigilant,  j’aurais  pu
passer  pour  un  ingrat  qui  «  mord  la  main  de  celui  qui  le
nourrit ». Encore un tour de l’ennemi de nos âmes !
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Pour  poursuivre, je  vous  dirais  que  c’est  un  extrait  d’un  livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges)  tome  II,  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie historique (Version revue et complétée –
réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com.

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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1.1 Contenu des livrets :

° Livret 1 : L’héritage législatif sanglant....................................................18

°  Livret  2  : Le  repos  dominical  du  dimanche,  jour  à  la  gloire  de
« l’Éternel Dieu » ou du « dieu soleil ».....................................................36

– 2.1. Le musellement du témoin fidèle en vue d’établir l’infamie du
mystère de l’iniquité.................................................................... 55
–  2.2.  Le  cheval  de  Troie  du  repos  dominical,  institué  par  la
dominante des nations................................................................61
–  2.3.  Les  bases  du  repos  dominical  qui  fut  acté  par  le  saint
chevalier félon............................................................................. 67
– 2.4. Héritage dominical approximatif légué à la chrétienté.......73

° Livret 3 : Fondement législatif discriminatoire et moyenâgeux.........82

°  Livret 4  : Esquisse  de  carrière,  philosophie  de  vie  et  oppression
discriminatoire..............................................................................................141

° Livret 5 : Exemples de rites païen que la petite corne a repris à son
compte...........................................................................................................161

– 5.1. Origine et raison d'être de la déification des objets ..........176
– 5.2. Origine et raison d'être de la vénération de la « lumière »183
– 5.3. Les origines du nom du chef suprême de l'iniquité ..........190
– 5.4. La bonne odeur de fumer de bénédiction, est devenue senteur
malodorante de malédiction .....................................................194
– 5.5. Perfide héritage païen entériné et magnifié par la dominatrice
des nations............................................................................... 197

° Livret 6 : Origine, raison d'être et finalité du culte de l'immortalité de
l'âme...............................................................................................................213
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– 6.1. La réalité biblique de l'état de non être où se trouvent les
morts et les diverses doctrines antibibliques qui ont été instituées en
la matière................................................................................ 214

° Livret 7  :  Non-sens,  origine  païenne et  retombées  néfastes  de la
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– 11.1. Raison d'être de la désacralisation des rêves et des visions
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° Livret 12 : L’œuvre de désacralisation des rêves et visions fomentée
par le « saint » chevalier félon..................................................................459

°  Livret 13 : Quel degré de sainteté faut-il avoir afin de recevoir des
rêves et/ou des visions du Seigneur ?......................................................489
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° Livret 15 : Décret d’État contre les rêves et visions..........................549

° Livret 16 : Réalité  de la  vigilance  que les  sentinelles  du Seigneur
doivent avoir face aux offres du diable....................................................563
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Héritage de sang et d’infamie

« L’aveuglement sectaire du plus grand nombre enfante un égoïsme
qui mène les hommes les plus droits à agir sans pitié, telle une meute de

loups sanguinaires. L’héritage que de tels hommes laissent à leurs
descendants, enfants et disciples, n’est qu’ignominie et pérennisation des

douleurs de leurs victimes au travers des siècles ».

[Citation de Kenny R MARGUERITE].
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2 Origine,  raison  d'être  et  finalité  du  culte  de
l'immortalité de l'âme

PPour entamer ce chapitre je vous dirais que l'un des domaines où

tous les êtres humains sont égaux, et où il n'y a point de discrimination
ou de favoritisme, c'est la mort.  Nul n'est immunisé contre elle,  car
depuis  le  péché  originel,  dès  notre  naissance  le  compte  à  rebours
commence nous menant inexorablement vers la tombe.

La  peur  que  la  mort  suscite  en  chacun  de  nous,  est  tout  à  fait
légitime, car nul ne souhaite ne plus être, elle arrive toujours trop tôt,
pour nous et pour ceux que nous aimons et cela qu'importe notre âge.

La  mort  de  tout  temps  a  fasciné  et  nombreux  sont  ceux  qui
souhaitent connaître le devenir de nos chers défunts.

Ce besoin a fait naître, chez les païens mais aussi chez beaucoup de
chrétiens des mythes et des légendes qui sont, avec le temps, devenus la
base de croyance du plus grand nombre. 

Tant  et  si  bien  que  des  religions  chrétiennes  ont  repris  à  leur
compte,  de  façon prolifique, les  us  et  coutumes du paganisme afin
d'établir leur doctrine en la matière.

Parmi ceux-ci, on compte  surtout celle sur l'immortalité de l'âme,
qui présente les hommes comme devant passer par un sas après leur
mort, le purgatoire, où ils doivent expier leurs fautes, afin de pouvoir
entrer au paradis. 

Je  m'en  vais,  dans  les  parties  qui  composent  ce  chapitre,  vous
démontrer, Bible en main, la véritable nature de ces doctrines ainsi que
leur retombée des plus néfastes, vous pourrez en juger par vous-même.

Nous  verrons  qu'elles  peuvent  nous  conduire  à  perdre  la  vie
éternelle et faire de nous des candidats pour l'étang de feu de soufre ! 

Il  nous  faut,  donc  être  très  prudent  face  aux  diverses  doctrines
présentant les réalités qui entourent la mort et nous assurer que notre
foi est basée sur la pure Parole de Dieu et non sur des chimères et des
contes habilement conçus.
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2.1 La  réalité  biblique  de  l'état  de  non  être  où  se
trouvent  les  morts  et  les  diverses  doctrines
antibibliques qui ont été instituées en la matière

Pour commencer notre étude je vous dirais que l'état des morts est
selon  moi  l'une  des  thématiques  les  plus  difficiles  à  aborder,  cette
réalité tiens, selon moi, entre autres, a deux raisons principales :

En premier lieu c'est l'affect qui nous lie à nos biens aimés qui
ne sont plus de ce monde, et que nous continuerons à espérer
qu'il  garde  avec  nous  un  contact  d'amour  outre-tombe.  En
outre, c'est aussi à cause de certains textes bibliques difficiles de
compréhension,  que plusieurs  ont  finis  par  tordre,  en  vue  de
présenter leur thèse que des doctrines subversives ont vu le jour. 

Pratiquer de telles  philosophies,  nous  sera toujours préjudiciable,
car notre cœur ou notre science ne nous est d'aucune utilité dans ce
domaine. Notre seul sauvegarde, est de ne point suivre notre cœur ou
notre sagesse, quand il s'agît des choses célestes, la parole de Dieu doit
toujours s'interpréter par elle-même. 

Ainsi,  pour  comprendre  les  textes  bibliques  difficiles  à  la
compréhension, il y a plusieurs clefs à mettre en place afin de ne pas
errer. Il faut d'abord prendre le temps de comprendre de quelle nature
est le texte que nous lisons et dans quel cadre il doit être compris.

Par exemple, on ne peut pas interpréter un texte prophétique crypté
ou une parabole de façon littérale, car les images qui y sont présentées
sont des allégories, des paraboles.

Outre cela, il y a une base à ne jamais perdre de vue et qui est que le
Seigneur  ne  peut  se  contredire,  il  est  le  même  hier,  aujourd'hui  et
éternellement,  il  n'y  a  en  lui  pas  même  une  ombre  de  variation
[Malachie 3 verset 6], [Jacques 1 verset 17].

Le Seigneur étant omniscient, il en est de même pour sa parole. Ce
faisant, quand Dieu déclare une chose, il ne peut a contrario dire autres
choses qui viendraient contredire la base première qu'il a établie. 

Certains  textes  bibliques,  s'ils  sont  mal  interprétés,  peuvent
nous laisser le sentiment que la parole de Dieu se contredit parfois,
mais il n'en ait rien, car si une telle chose se produit, c'est que c'est
d'une allégorie dont il s'agît. Voici un exemple concret en lisant ceci : 
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«  Le  lendemain,  comme  ils  étaient  en  route,  et  qu'ils
approchaient de la ville, Pierre monta sur le toit, vers la sixième
heure, pour prier. Il eut faim, et il voulut manger. Pendant qu'on
lui préparait à manger, il tomba en extase. 

Il vit le ciel ouvert, et un objet semblable à une grande nappe
attachée par les quatre coins, qui descendait et s'abaissait vers la
terre, et où se trouvaient tous les quadrupèdes et les reptiles de la
terre et les oiseaux du ciel. Et une voix lui dit: 

Lève-toi,  Pierre,  tue  et  mange.  Mais  Pierre  dit  :  Non,
Seigneur, car je n'ai jamais rien mangé de souillé ni d'impur. Et
pour la seconde fois la voix se fit encore entendre à lui : Ce que
Dieu a déclaré pur, ne le regarde pas comme souillé. Cela arriva
jusqu'à trois fois ; et aussitôt après, l'objet fut retiré dans le ciel.

Tandis que Pierre ne savait en lui-même que penser du sens de la
vision qu'il avait eue, voici, les hommes envoyés par Corneille, s'étant
informés  de  la  maison  de  Simon,  se  présentèrent  à  la  porte,  et
demandèrent à haute voix si c'était là que logeait Simon, surnommé
Pierre. Et comme Pierre était à réfléchir sur la vision, l'Esprit lui dit :

Voici, trois hommes te demandent ; lève-toi, descends, et pars avec
eux sans hésiter, car c'est moi qui les ai envoyés. […] Ils arrivèrent à
Césarée  le  jour  suivant.  Corneille  les  attendait,  et  avait  invité  ses
parents et ses amis intimes. Lorsque Pierre entra, Corneille, qui était
allé au-devant de lui, tomba à ses pieds et se prosterna.

Mais Pierre le releva, en disant : Lève-toi ; moi aussi, je suis un
homme.  Et  conversant  avec  lui,  il  entra,  et  trouva  beaucoup  de
personnes réunies. Vous savez, leur dit-il,  qu'il est défendu à un
Juif de se lier avec un étranger ou d'entrer chez lui ; Mais Dieu
m'a appris à ne regarder aucun homme comme souillé et impur.

C'est  pourquoi  je  n'ai  pas  eu  d'objection  à  venir,  puisque  vous
m'avez  appelé;  je  vous  demande  donc  pour  quel  motif  vous  m'avez
envoyé chercher. Corneille dit : Il y a quatre jours, à cette heure-ci,
je priais dans ma maison à la neuvième heure; 

Et  voici,  un  homme  vêtu  d'un  habit  éclatant  se  présenta
devant moi, et dit :  Corneille,  ta prière a été exaucée,  et Dieu
s'est souvenu de tes aumônes. 
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Envoie donc à Joppé, et fais venir Simon, surnommé Pierre ; il
est  logé dans  la maison de Simon,  corroyeur,  près  de  la  mer.
Aussitôt j'ai envoyé vers toi, et tu as bien fait de venir.

Maintenant  donc  nous  sommes  tous  devant  Dieu,  pour
entendre tout ce que le Seigneur t'a ordonné de nous dire.

Alors Pierre, ouvrant la bouche, dit :  En vérité, je reconnais
que Dieu ne fait point acception de personnes, mais qu'en toute
nation  celui  qui  le  craint  et  qui  pratique  la  justice  lui  est
agréable. » [Actes 10 versets 9-20, 24-35, Bible Louis Segond].

Avant tout, je vous dirais que nous avons ici un exemple de foi qui
est des plus tenaces et qui va au-delà des normes, car nous découvrons
Pierre qui conteste un ordre direct qu'il reçoit de Dieu. La chose va
loin car il reçoit par trois fois cet ordre de tué et de mangé. 

Il est important de noter qu'il ne doutait pas que ce soit le Seigneur
qui lui parlait, car il réfléchissait à la vision et il la réutilisa par la suite
pour  justifié  le  fait  qu'il  soit  partie  pour  rejoindre  Corneille  et  sa
famille. Revenons à la réalité de ce qu'il a vu.

Dans  ce  texte,  nous  le  découvrons  Pierre  qui  ayant  faim,  à  une
vision où il voie apparaître une grande nappe sur lequel se trouve, entre
autres, tous les quadrupèdes de la  terre. Ce qui inclut  des animaux,
comme le rat, le chien ou encore le porc etc.

Ici nous découvrons une scène des plus déroutantes. Oui, car alors
que  le  Seigneur  a  établi  que  certains  animaux  ne  doivent  pas  être
mangés [Lévitique 11], ici, il ordonne, dans cette vision à Paul de tué et
de manger, ce qui implique aussi des animaux non comestibles.

Ce  texte  est  devenu l'un de ceux que des  chrétiens  de  certaines
dénominations utilisent en vue de tenter de prouver qu'il n'existe plus
d'animaux non comestibles, et que, pour eux, tout est sanctifié par la
prière, ce qui incombe, qu'il  s'autorise à manger tout ce qui, dans le
monde animal à souffle de vie.

Malheureusement,  pour  ceux  qui  agissent  ainsi,  ce  texte  est  une
énigme,  une  parabole  prophétique  qui  présente  tout  à  fait  autres
choses, c'est du salut de l'humanité qu'il s'agît. 

La  réaction  de  Pierre,  de  refuser  de  manger  ces  animaux,  nous
atteste cette réalité.  Ainsi  bien que l'ordre que le  Seigneur adressa à
Pierre semblait hors de sens, il ne contrevenait pas pour autant a une
autre partie des Saintes Écritures pour autant.
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Ainsi quand nous sommes face à un texte biblique, il nous faut agir
comme Pierre en cherchant avant tout à comprendre de quel type il est
et dans quel canevas il doit être mis en application. 

Pour ne pas errer, nous devons absolument chercher si ce que nous
lisons  doit  s'appliquer  de  façon littérale  ou  est-ce  une  allégorie  qui
présente une chose bien différente de ce que ce texte présente.

Ce qui fait que le terme tue et mange ne présentait pas un repas
littéral  que Pierre devait  prendre,  mais  c'était  du salut  des non juif,
Corneille et sa famille en tête, dont il s'agissait.

Pour approfondir cette thématique, je vous invite à lire mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges) tome III. La réalité de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les
temps de la prophétie. Partie prophétique » au chapitre  « Application
pratique de la loi royale qui fut accomplie en Jésus-Christ ». 

Vous trouverez aussi une étude traitant de ces bases dans mon autre
ouvrage  intitulé  «  Raïjo  (Base  de  la  victoire  contre  les  forces
démoniaques)  » au  chapitre  «  La  nourriture,  porte  d'entrée  par
excellence du diable en l'être humain ».

Maintenant,  ces bases poser,  nous pouvons entrer dans le  vif  du
sujet en ce qui concerne notre étude sur l'état des morts. 

La première base qu'il nous faut prendre en compte, en la matière
en vue de ne pas errer, est ce que le seigneur a déjà établi. 

Pour ce faire je vous invite à lire ce qui suit : « Car le sort des fils
de l'homme et celui  de la bête sont pour eux un même sort ;
Comme meurt  l'un,  ainsi  meurt  l'autre,  ils  ont tous un même
souffle, et la supériorité de l'homme sur la bête est nulle ; 

Car tout est vanité. Tout va dans un même lieu ; Tout a été
fait de la poussière, et tout retourne à la poussière. » [Écclésiaste 3
versets 19-20, Bible Louis Segond].

Lisons aussi ceci en complément : « Ceci est un mal parmi tout ce
qui se fait sous le soleil, c'est qu'il y a pour tous un même sort ; Aussi
le cœur des fils de l'homme est-il plein de méchanceté, et la folie est dans
leur cœur pendant leur vie ; Après quoi, ils vont chez les morts. Car,
qui est excepté ? Pour tous ceux qui vivent il y a de l'espérance ; Et
même un chien vivant vaut mieux qu'un lion mort. 
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Les vivants, en effet, savent qu'ils mourront ; Mais les morts
ne savent rien, et il n'y a pour eux plus de salaire, puisque leur
mémoire est oubliée. Et leur amour, et leur haine, et leur envie,
ont déjà péri ; Et ils n'auront plus jamais aucune part à tout ce
qui se fait sous le soleil. 

Va, mange avec joie ton pain, et bois gaiement ton vin ; Car dès
longtemps Dieu prend plaisir à ce que tu fais. Qu'en tout temps tes
vêtements soient blancs, et que l'huile ne manque point sur ta tête.

Jouis de la vie avec la femme que tu aimes, pendant tous les
jours  de  ta  vie  de  vanité,  que  Dieu  t'a  donnés  sous  le  soleil,
pendant tous les jours de ta vanité ; Car c'est ta part dans la vie, au
milieu de ton travail que tu fais sous le soleil. 

Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force, fais-le ; Car il n'y a
ni œuvre, ni pensée,  ni science, ni sagesse, dans le séjour des
morts, où tu vas. » [Écclésiaste 9 versets 3-10, Bible Louis Segond].

Après la mort, notre état d'être humain ne nous confère pas une
suprématie  sur  les  animaux,  tout  comme  eux,  nous  devenons
poussière.  Dès  lors,  les  textes  le  précisent,  tout  ce  qui  faisait  notre
particularité d'Homme – notre savoir, nos sentiments, nos pensées, notre
mémoire des choses passées, etc. – n'existe plus, tout est effacé, comme
la mémoire d'un disque dur formaté. 

Celui qui meurt ne peut plus exercer sa science (connaissance) ou
avoir de la sagesse. Les morts ne peuvent plus œuvrer comme quand
ils  avaient  encore  un souffle  de  vie,  en  outre  ils  n’ont  plus  aucun
contact avec les vivants.  Maintenant ces bases posées, bible en main,
penchons-nous sur les réalités qui entourent l’état des morts. 

Mais  avant,  arrêtons-nous  sur  l’explication  qui  est  donnée sur  la
constitution de l'homme, spirituellement parlant. Ceci nous renseigne :

«  Que le Dieu de paix vous rende lui-même entièrement saints et
qu'il vous garde parfaitement esprit, âme et corps pour que vous soyez
irréprochables  lors  de  la venue  de  notre  Seigneur  Jésus-Christ. »  [1
Thessaloniciens 5 verset 23, Bible Semeur].

Ici,  nous  découvrons  trois  dimensions  de  l'être  humain,  l’esprit,
l’âme et le corps. 
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Lu, de façon isolée, sans le rattacher à ce qui est dit, par ailleurs, par
le  Seigneur,  ce  texte  peut  laisser  penser  que  l'âme  dont  il  est  fait
mention ici, est cette espèce d'être ectoplasmique, que nous présentent
les films. En vue de comprendre ce que représente l'âme, je vous invite
à lire ce premier texte : « Car l'âme de la chair est dans le sang. 

Je vous l'ai donné sur l'autel, afin qu'il servît d'expiation pour vos
âmes, car c'est par l'âme que le sang fait l'expiation. » [Lévitique
17 verset 11, Bible Louis Second].

Pour une meilleure compréhension de ce texte, découvrons-le dans
une autre version : « C'est en effet dans le sang que réside la vie
d'une créature. Je  vous autorise  à utiliser  le  sang sur l'autel  pour
obtenir le pardon en votre faveur ; En effet le sang permet d'obtenir
le pardon parce qu'il est porteur de vie. » [Lévitique 17 verset 11,
Nouvelle Bible en français Courant].

En faisant la synthèse de ces deux textes, nous comprenons que
l'âme d'un animal n'est rien d'autre que la vie qui coule en lui. 

Ce qui est vrai pour un animal l'est aussi pour un être humain. C'est
ce que nous découvrons dans ce texte : « Seulement, vous ne mangerez
point de chair avec son âme, avec son sang. 

Sachez-le aussi,  je redemanderai  le  sang de vos âmes,  je le
redemanderai  à  tout  animal  ;  Et  je  redemanderai  l'âme  de
l'homme à l'homme, à l'homme qui est son frère.  Si quelqu'un
verse le sang de l'homme, par l'homme son sang sera versé; car Dieu a
fait l'homme à son image. » [Genèse 9 versets 4-6, Bible Louis Segond].

Découvrons ce texte dans cette autre version : « Toutefois, vous ne
mangerez pas de viande contenant encore sa vie, c'est-à-dire son
sang.  Quant  à  votre  sang  à  vous  celui  qui  est  votre  vie  j'en
demanderai  compte  à  quiconque  le  répandra,  que  ce  soit  un
animal ou un homme. 

Je  demanderai  compte  à  chaque  homme  de  la  vie  de  son
semblable. Dieu a fait l'homme pour être son image : C'est pourquoi
si  quelqu'un répand le  sang  d'un  homme,  son sang  à  lui  doit  être
répandu par l'homme. » [Genèse 9 versets 4-6, Bible Louis Segond].
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Dans la première version, le Seigneur dit qu'il redemandera à tous,
hommes et animaux le sang de l'âme d'un homme. Dans la seconde
version nous découvrons qu'à la place du mot âme c'est le terme vie
qui est utilisé. Il apparaît ainsi que l'âme n'est rien d'autre que la vie qui
anime un être vivant ! Voici comment, Dieu créa Adam : 

«  L'Éternel  Dieu forma l'homme de  la  poussière  de  la  terre,  il
souffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme devint un
être vivant » [Genèse 2 verset 7, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce texte, dans une autre version : « Or l'Éternel
Dieu avait formé l'homme de la poudre de la terre, et il avait soufflé
dans ses narines une respiration de vie ; et l'homme fut fait en
âme vivante. » [Genèse 2 verset 7, Bible Martin].

Le Seigneur souffla dans les narines d'Adam un souffle de vie et ce
dernier commença à respirer, et il devint une âme vivante.

Dès lors son corps prit vie et son cerveau commença à fonctionner.
Voici comment ces réalités sont présentées dans le Saint Livre : 

« En fait, ce qui rend un homme intelligent, c'est l'Esprit, le
souffle du Tout-Puissant. » [Job 32 verset 8, Bible Parole de vie].

Complétons avec ce texte des plus instructifs : « Le Dieu qui a fait
le monde [...] Lui qui donne à tous la vie, la respiration, et toutes
choses. [...] Car en lui nous avons la vie, le mouvement, et l'être.
[...] » [Actes 17 versets 24-25, 28, Bible Louis Second].

C’est le souffle de Dieu qui est insufflé à l'homme qui anime en lui
l'intelligence,  donc  la  réflexion.  Il  en  est  de  même  pour  les
mouvements qui nous animent. 

Ainsi l'âme humaine (son souffle de vie), sa capacité de se mouvoir et
son esprit (donc son cerveau) sont animés par le souffle de Dieu. 

Il nous faut maintenant nous arrêté sur un autre aspect de ce que
nous venons de voir et pour ce faire nous devons revoir l'un des textes
déjà lu plus haut dans cette autre version : 

«  En vérité,  ce  qui  rend  l'homme intelligent  c'est  l'Esprit,
c'est l'inspiration du Dieu très-grand.  » [Job 32 verset 8, Bible en
Français courant].
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Avant  d'en  venir  à  ce  texte,  il  est  selon  moi  judicieux  de
comprendre  de  quoi  il  s'agît  quand ont  fait  référence à  l'Esprit  qui
donne l'intelligence et l'inspiration. Pour ce faire lisons ceci : 

« Car ce  n'est  pas par une volonté  d'homme qu'une prophétie  a
jamais été apportée, mais c'est poussés par le Saint-Esprit que des
hommes ont parlé de la part de Dieu. » [2 Pierre 1 verset 21, Bible
Louis Segond].

Complétons avec ce qui suit : « J'ai encore beaucoup de choses à
vous dire, mais vous ne pouvez pas les porter maintenant. 

Quand  le  consolateur  sera  venu,  l'Esprit  de  vérité,  il  vous
conduira dans toute la vérité ;  Car il ne parlera pas de lui-même,
mais il dira tout ce qu'il aura entendu, et il vous annoncera les choses à
venir. Il me glorifiera, parce qu'il prendra de ce qui est à moi, et vous
l'annoncera. Tout ce que le Père a est à moi ; 

C'est pourquoi j'ai dit qu'il prend de ce qui est à moi, et qu'il vous
l'annoncera. » [Jean 16 versets 12-15, Bible Louis Segond].

En faisant la somme de ces deux textes nous apprenons que c'est le
Saint  Esprit  qui  inspire  les  hommes  et  leur  permettant  d'avoir
l'intelligence.  Ainsi,  quand Dieu créat l'homme, il  insufflât en lui  un
souffle de vie qui est rempli de son Saint Esprit et dès lors l'esprit de
l'homme a pris vie ce qui lui a permis de se mouvoir.

Quand  Adam  fut  créer  par  le  seigneur  il  y  avait  une  osmose
complète entre l'Esprit de Dieu et celui de l'homme, mais le péché est
venu pour qu'il y est une scission dans cette belle harmonie. 

Voici ce que le seigneur déclare a ce propos : « Alors l'Éternel dit :
Mon esprit ne restera pas à toujours dans l'homme, car l'homme
n'est que chair, et ses jours seront de cent vingt ans. […]

L'Éternel vit  que la méchanceté  des  hommes était  grande sur  la
terre, et que toutes les pensées de leur coeur se portaient chaque jour
uniquement vers le mal. 

L'Éternel se  repentit  d'avoir  fait  l'homme sur  la  terre,  et  il  fut
affligé en son coeur. » [Genèse 6 versets 3, 5-6, Bible Louis Segond].

À partir de là, deux groupes bien distincts ont vu le jour. 
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D'un côté celui qui est un homme spirituel qui est guidé par l'Esprit
de Dieu et  qui un enfant de Dieu et de l'autre celui  vivant loin du
Seigneur et qui est présenté comme étant un homme animal, en qui
l'esprit  de Dieu ne peut vivre,  car il  n'est donné qu'a ceux qui sont
baptisés en Jésus et qui demeurent fidèles au Seigneur :

[1 Corinthiens 2 versets 6-16], [Actes 2 versets 38-39], [Romains 8
versets 14-18], [Actes 5 verset 32].

L'une des réalités qui est liée au Saint esprit est que quand, il  est
en nous et que nous agissons mal, il est attristé et si nous continuions
dans nos œuvres de ténèbres il finit par s'éteindre  [Éphésiens 4 verset
30], [1 Thessaloniciens 5 verset 19].

La manifestation de l'Esprit de Dieu qui se manifeste au sein de du
peuple de Dieu est ainsi présenté : « Et qui sont élus selon la prescience
de  Dieu  le  Père, par  la  sanctification  de  l'Esprit,  afin  qu'ils
deviennent obéissants,  et qu'ils participent à l'aspersion du sang de
Jésus-Christ  :  Que  la  grâce  et  la  paix  vous  soient  multipliées  !  »
[1 Pierre 1 verset 2, Bible Louis Segond].

Voici comment le lien qui relit l'Esprit de Dieu à notre esprit est
présenté : « L'Esprit lui-même rend témoignage à notre esprit que
nous sommes enfants de Dieu. » [Romains 8 verset 16, Bible Louis
segond].

Retrouvons ce texte dans cette autre version : « L'Esprit de Dieu
atteste lui-même à notre esprit que nous sommes enfants de Dieu. »
[Romains 8 verset 16, Bible en Français Courant].

L'Esprit de Dieu parle à notre esprit, donc à notre conscience et
nous renseigne sur des points donnés. Bien que ce soit en priorité au le
peuple fidèle du Seigneur que le Saint-Esprit  amène des instructions
qui lui permettent de marcher dans l'obéissance, il parle aussi au reste
de l'humanité qui vit sans Dieu. Cela se matérialise par le fait qu'il parle
à leurs consciences et leurs présentes les obligations de la loi de Dieu.

Pour les païens, voici comment cette réalité est présentée dans la
Saint  livre  :  «  Quand  les  païens,  qui  n'ont  point  la  loi,  font
naturellement ce que prescrit la loi, ils sont, eux qui n'ont point
la loi, une loi pour eux-mêmes ; 
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Ils montrent que l'oeuvre de la loi est écrite dans leurs coeurs,
leur  conscience  en  rendant  témoignage,  et  leurs  pensées
s'accusant ou se défendant tour à tour. » [Romains 2 versets 14-15,
Bible Louis Segond].

Pour comprendre le rôle que le Saint-Esprit  joue ici,  il  nous faut
avant tout comprendre que c'est lui qui gère la loi et la grave dans les
coeurs [2 Corinthiens 3 versets 3-8].

Ainsi quand dans il est dit que les pains qui vivent sans loi trouve en
eux  une  loi  qui  agit  sur  leur  conscience,  amenant  leurs  pensées  à
s'accuser où se à se défendant tour à tour, c'est de l'oeuvre que l'Esprit
de Dieu fait en eux qu'il s'agît. Ainsi à notre naissance nous acquérons
le  souffle  de  vie,  ainsi  que  l'Esprit  de  Dieu  qui  nous  sert  de
paratonnerre.  Il  parle  à  notre  conscience,  afin  que nous  soyons  en
capacité de différencier le bien du mal, cette capacité grandie avec l'âge.

Le  Saint-Esprit  parle  donc  à  notre  conscience  tant  que  nous
sommes en vie. À notre mort, ce qui s'est passé à notre naissance, et
qui est bien manifeste quand Dieu créa Adam et où il  lui  donna le
souffle de vie, ce fait de façon inversée, car la vie nous quite.

Pour continuer, je vous invite à lire le texte qui suit est selon moi
très  intéressant  pour  notre  étude  :  « Que  le  Dieu  de  paix  vous
sanctifie lui-même tout entiers,  et  que tout votre être,  l'esprit,
l'âme et le corps, soit conservé irrépréhensible, lors de l'avènement de
notre Seigneur Jésus-Christ ! » [1 Thessaloniciens 5 verset 23, Bible
Louis Segond]. 

Ici nous découvrons que l'être humain est formé de trois parties. Le
premier  est  son  esprit,  donc  la  partie  pensante  de  son  corps,  le
deuxième est son âme, nous avons vu qu'il sagît là de la vie qui nous
animent, notre souffle de vie et la dernière est notre corps, donc notre
enveloppe charnelle.  À notre mort, le souffle de vie que le Seigneur
nous a donné nous est enlevé, ce qui fait que sont Esprit nous quitte. 

Dès lors notre esprit s'étiole et sombre dans l'oubli et notre souffle
de  vie  qui  jusque-là  était  animé  par  l'Esprit  de  Dieu  retourne  au
Seigneur. Notre corps quant à lui retourne à la poussière. 

Cet exemple qui suit présente, pour moi, la réalité que nous autres
êtres humains vivons de notre naissance à notre mort.  
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Imaginez un robot « High tech » qui a la capacité d’effectuer
des tâches de façon autonome. Pour qu'il soit activé, il faut lui
mettre une pile au lithium. Cette pile est à usage unique, et le
robot ne peut pas être rechargé deux fois. Tant que la pile n'est
pas activée, le robot est inerte et sans vie. 
Une fois la pile insérée, il s'anime et dès lors il peut se mouvoir
et son PC central lui permet d'appréhender diverses situations et
il  peut  ainsi  par  lui-même  tirer  des  déductions  et  devenir
autonome. Une fois que l'énergie de la pile sera épuisée, notre
robot,  va  s'éteindre,  et  n'aura  plus  «  conscience  »  de  ce  qui
l'entoure, sa base de données sera ainsi perdue. La puissance de
la pile ne se charge pas de la mémoire du robot. 
De même en est-il du corps humain. Par analogie, le souffle de
vie qui peut être comparé à la pile du robot de notre exemple ou
à la  batterie  d'un ordinateur,  nous anime mais  il  n'est  pas
chargé de notre mémoire, de nos émotions. 
Le Saint Esprit par contre qui est la base de cette vie qui nous
est  donnée  est  la  source  de  toutes  les  connaissances  qui  sont
reçues, et lui garde le souvenir des choses de nos vies qui sont
inscrites  dans des  livres,  qui  sont entre  autres  le  livre de vie
[Apocalypse 20 versets 11-12].
Le  Saint-Esprit  peut  être  comparé  au  mémoire  central  de
l'ordinateur. Une fois que nous mourrons, notre mémoire, nos
souvenirs, nos sentiments, notre connaissance ne demeurent plus,
et  cela au même titre d'un ordinateur qui serait  privé  de sa
mémoire centrale.

D'emblée,  il  est  possible  d'affirmer  que nous  naissons  tous  avec
«  une  date  d'expiration  ».  Ces  deux  versets  qui  suivent  nous  le
rappellent : « C'est à la sueur de ton visage que tu mangeras du pain,
jusqu'à ce que tu retournes dans la terre, d'où tu as été pris ; 
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Car  tu  es  poussière,  et  tu  retourneras  dans  la  poussière »
[Genèse 3 verset 19, Bible Louis Segond]. 

Cet autre texte est un bon complément : « [...] Car l'homme s'en
va vers sa demeure éternelle, et les pleureurs parcourent les rues ; […]

Avant que la poussière retourne à la terre, comme elle y était, et
que l'esprit retourne à Dieu qui l'a donné » [Ecclésiaste 12 versets 5
et 7, Bible Louis Segond].

Découvrons ce texte dans une autre version : « [...] Car l'homme
va  rejoindre  sa  demeure  éternelle  et,  déjà,  les  pleureuses
s'assemblent dans les rues. […] Que la poussière ne retourne à la
terre d'où elle était venue, que le souffle  de vie ne remonte vers
Dieu qui l'a donné. » [Ecclésiaste 12 versets 5 et 7, Bible Semeur].

Ainsi à la mort, le souffle de vie divin qui était animé par l'Esprit de
Dieu, retourne à Dieu et le corps humain retourne à la poussière. Ce
qui retourne au Seigneur, ce n'est pas l'esprit de l'homme qui est habité
de tous ses souvenirs, mais c'est la vie que le Seigneur lui avait donnée. 

Quant à l'esprit de l'homme chargé de ses souvenirs, ses sentiments,
ses pensées, ses désirs, etc., tout cela est réduit à néant.

Donc,  si  tel  est  l’état  des morts,  comment  peuvent-ils  intercéder
pour les vivants, comme le déclare certaine philosophie comme celle
que l'Église catholique a mise en place ? Nous découvrirons ce que
prônent  ces  philosophies  au  chapitre  intitulé  «  Non-sens,  origine
païenne et retombées néfastes de la doctrine du purgatoire ». 

Mais  pour  l'heure  en  vue  d'entamer  la  prochaine  thématique
récapitulons certains points déjà étudiés :

Nous avons vu que la parole de Dieu a établi que celui qui
meure n'a plus d'interaction avec les vivants, ces souvenirs, ces
émotions, sont intéligeance, ne demeurent point après sa mort. 
Ainsi, quand nous mourrons le souffle de vie que le Seigneur
nous avait donné et qui était, en nous comme une lampe que le
Saint  Esprit  activait,  retourne  à  notre  créateur  et  notre
enveloppe Chanel redevient poussière.
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Fort de ces bases, vous comprenez, que tout texte qui présente dans
la  Bible,  des  morts  qui  sont  présentés  comme étant  entrains  de  se
mouvoir est soit de nature prophétique où c'est une parabole. 

Cette réalité tient au fait, que comme je vous l'aie déjà présenté, la
parole de Dieu, qui est Jésus-Christ, lui-même [Jean 1 versets 1-18], ne
peut se contredire. Prenons un exemple concret de ce que je viens de
vous présenter, en considérant le texte qui suit :  «  Or il y avait un
homme riche, qui se vêtait de pourpre et de fin lin, et qui tous les jours
se traitait splendidement. Il y avait aussi un pauvre, nommé Lazare,
couché à la porte du riche, et tout couvert d'ulcères ; 

Et qui désirait d'être rassasié des miettes qui tombaient de la table
du riche; et même les chiens venaient, et lui léchaient ses ulcères.

Et il arriva que le pauvre mourut, et il fut porté par les Anges
au sein d'Abraham ; le riche mourut aussi, et fut enseveli. 

Et étant en enfer, et élevant ses yeux, comme il était dans les
tourments, il vit de loin Abraham et Lazare dans son sein.

Et s'écriant, il dit : Père Abraham aie pitié de moi, et envoie
Lazare,  qui  mouillant  dans  l'eau le  bout  de  son doigt,  vienne
rafraîchir  ma  langue  ;  car  je  suis  grièvement  tourmenté  dans
cette flamme. Et Abraham répondit : 

Mon fils, souviens-toi que tu as reçu tes biens en ta vie, et que
Lazare y a eu ses maux ; mais il est maintenant consolé, et tu es
grièvement  tourmenté.  Et outre tout cela, il  y a un grand abîme
entre nous et vous ;  tellement que ceux qui veulent passer d'ici  vers
vous, ne le peuvent ; Ni de là, passer ici. 

Et il dit : je te prie donc, père, de l'envoyer en la maison de mon père
; Car j'ai cinq frères, afin qu'il leur rende témoignage de l'état où je suis
; de peur qu'eux aussi ne viennent dans ce lieu de tourment. 

Abraham lui répondit : Ils ont Moïse et les Prophètes ; qu'ils les
écoutent. Mais il dit : Non, père Abraham, mais si quelqu'un des
morts va vers eux, ils se repentiront. 

Et  Abraham  lui  dit  :  s'ils  n'écoutent  point  Moïse  et  les
Prophètes,  ils  ne  seront  pas  non  plus  persuadés,  quand
quelqu'un des morts ressusciterait. » [Luc 16 versets 19-31, Bible
Louis Second].
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Avant de développer, Bible en main, ce que nous venons de lire, il
est pour moi important de préciser que ce texte s'il  n'est pas étudié
avec  sagesse,  pourrait  laisser  croire  que  les  âmes,  souvent  présenté
comme étant les enveloppes ectoplasmiques des défunts vont, tout de
suite après leur mort soit en enfer, soit au paradis. 

Néanmoins, nous verrons Bible en main quel est vraiment la nature
de ce texte et sa réalité.

Pour entrer dans le vif du sujet, je vous dirais que la réalité de ce
lieu  de  tourments,  dénommé  l'enfer  et  présenté  aussi  bien  par  les
philosophies Gréco-Romaines que par l'Église catholique peut sembler
trouver un écho dans ce texte biblique. 

Mais, qu'en est-il vraiment ? Il est fort probable que cette parabole
soit à l'origine de ce doute qui persiste quant à notre devenir après la
mort, si nous la considérons de façon littérale. 

En effet, si nous nous en tenons à une explication textuelle de ces
versets bibliques, nous dirons qu'il s'agit d'un homme riche qui n'ayant
pas fait preuve de bontés et de miséricorde de son vivant, subit après
sa mort les pires tourments dans les flammes de « l'enfer ». 

A  contrario,  Lazare,  le  pauvre  homme  qui  a  connu  une  vie  de
misère se retrouve avec Abraham, dans un lieu de délices, que nous
pouvons qualifier en l'état du « paradis ». 

Ainsi donc, avec cette acception purement littérale, nous pouvons
d'ores  et  déjà  ranger  les  instruments  dans  leurs  boîtes  et  dire  que
«  le  bal  est  fini »,  tant  les  choses  semblent  claires,  ne  souffrant
d'aucune  contestation.  Plus  sérieusement,  de  prime  abord,  ce  texte
semble indiquer que la doctrine Greco Romaine, reprise à son compte
par l'Église catholique, semble bibliquement fondée. 

Néanmoins, en dépassant cette évidence apparente et en faisant une
étude scrupuleuse, nous nous rendons compte, que ce texte ne peut
être pris dans son acception première. 

Pourquoi ? Nous y arrivons, plusieurs éléments contribuent à étayer
ce point  de vue.  Le premier concerne  Abraham, nulle  part  dans la
Bible, il n'est fait mention après sa mort de sa présence au ciel avec
Dieu. Voyons ce qui est dit : 

« C'est le champ qu'Abraham avait acquis des fils de Heth.  Là
furent  enterrés  Abraham  et  Sara,  sa  femme.  Après  la  mort
d'Abraham [...] » [Genèse 25 verset 10-11, Bible Louis Second].
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Complétons avec ce texte : « [...] Abraham est mort, les prophètes
aussi, et tu dis : Si quelqu'un garde ma parole, il ne verra jamais la
mort. Es-tu plus grand que notre père Abraham, qui est mort ? [...]
» [Jean 8 versets 52-53, Bible Louis Second].

Les Saintes Écritures nous présentent plusieurs hommes bibliques
qui sont au ciel – se reporter au chapitre intitulé  «  Une icône déifiée
malgré elle ! » – Abraham n'en fait pas partie. 

Ainsi nous venons de découvrir, versets bibliques à l'appui, que les
morts n'ont pas la possibilité de se mouvoir, donc, ce récit qui est fait
d'Abraham, le mettant en scène au paradis,  n'est rien d'autre qu'une
parabole, une allégorie prophétique. 

De même, ces souffrances terribles subies en enfer par des défunts
qui auraient de leur vivant réaliser de mauvaises actions, la Bible n'en
fait pas état. 

Je  ne  développerais  pas  plus  cette  étude liée  aux réalités  qui  est
bibliquement celle de l'enfer qui est aussi appelé la géhenne, car je vous
suis  déjà  mis  une  étude  complète  sur  cette  thématique  au  chapitre
intitulé  « Différence dans la Bible entre l'enfer et l'enfer de feu, et les
doctrines humaines qui ont travesti ces notions ».

Pour  poursuivre,  en  vue  de  renforcer  notre  compréhension  des
réalités non littérales liées à une parabole, lisons ceci : 

« Je suis le pain vivant qui est descendu du ciel. Si quelqu'un
mange  de  ce  pain,  il  vivra  éternellement  ;  Et  le  pain  que  je
donnerai, c'est ma chair, que je donnerai pour la vie du monde. 

Là-dessus, les Juifs disputaient entre eux, disant : Comment
peut-il nous donner sa chair à manger ? Jésus leur dit : En vérité,
en vérité, je vous le dis, si vous ne mangez la chair du Fils de l'homme,
et si vous ne buvez son sang, vous n'avez point la vie en vous-mêmes.

Celui qui mange ma chair et qui boit mon sang a la vie éternelle ;
Et je le ressusciterai au dernier jour. Car ma chair est vraiment une
nourriture, et mon sang est vraiment un breuvage. Celui qui mange ma
chair et qui boit mon sang demeure en moi, et je demeure en lui. 

Comme le Père qui est vivant m'a envoyé, et que je vis par le
Père, ainsi celui qui me mange vivra par moi. 
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C'est  ici  le  pain  qui  est  descendu  du  ciel.  Il  n'en  est  pas
comme de vos pères qui ont mangé la manne et qui sont morts :
celui qui mange ce pain vivra éternellement.  » [Jean 6 versets 51-
58, Bible Louis Second].

Comment  imaginer  un  seul  instant  qu'il  puisse  s'agir  ici,  d'un
enseignement  à  prendre  à  la  lettre.  Jésus  pourrait-il  demander  de
procéder à un acte de cannibalisme ? Certainement pas ! 

On peut aisément comprendre la réaction scandalisée des juifs qui
l'ont interprété ainsi alors que Jésus parlait en parabole. 

Ainsi  va t-il  de la parabole du  «  mauvais » riche qui trouve son
épilogue et sa raison d'être littérale dans sa dernière partie. 

Jésus,  par  cette  parabole,  prophétisait  ce  qui  devait  arriver,  il
annonçait que lui le fils de Dieu n'aurait pas l'écoute de bon nombre de
Juifs, et cela même après sa résurrection des morts, c'est ce qui a été
observé. 

Ainsi ce texte présentant Lazare, le « mauvais » riche et Abraham
ne  peut  en  aucun  cas  être  une  présentation  des  choses  devant  se
réaliser textuellement. 

Pour continuer, je vous dirais qu'en ce qui concerne l'état des morts,
j'ai eu une question des plus intéressantes venant de mon amie Nicole.

Pour vous en parler, posons avant tout le cadre. Une de ces amies
lui a dit que quand on meure, si l'on était de son vivant uni à Jésus,
après notre mort on va directement au paradis.

Pour étayer ses dires cette amie lui présenta le cas du larron sur la
croix à qui Jésus à dis qu'il serait avec lui le len-demain au paradis, car
ce dernier l'avait accepté comme sauveur personnel. 

Ainsi,  Nicole  voulait des éclaircissements sur ce fait biblique. Fort
de cela, j'ai entrepris de compléter cette étude en ramenant cette petite
étude en la matière. 

Pour commencer découvrons le texte de base que l'amie de Nicole
lui présenta, en lisant ceci : « L'un des malfaiteurs crucifiés l'injuriait,
disant : N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et sauve-nous !

Mais l'autre le reprenait, et disait : Ne crains-tu pas Dieu, toi
qui subis la même condamnation ? Pour nous, c'est justice, car nous
recevons ce qu'ont mérité nos crimes ; mais celui-ci n'a rien fait de mal.

30



Inquisitiô (le message des trois anges) tome II. Livret 6

Et il dit à Jésus : Souviens-toi de moi, quand tu viendras dans
ton règne. Jésus lui répondit : Je te le dis en vérité, aujourd'hui tu
seras avec moi dans le paradis. 

Il était déjà environ la sixième heure, et il y eut des ténèbres sur
toute la terre, jusqu'à la neuvième heure. Le soleil s'obscurcit, et le voile
du temple se déchira par le milieu. Jésus s'écria d'une voix forte : 

Père, je remets mon esprit entre tes mains. Et, en disant ces
paroles, il expira. » [Luc 23 versets 39-46, Bible Louis Segond].

Ici  nous assistons à la passion du Christ  qui meurent pour nous
racheter et le  premier qui profita  de cette grâce était  un malfaiteur,
d'autres versions l'appellent un larron. 

Ayant défendu Jésus contre son comparse et l'ayant accepté comme
son  sauveur  personnel,  nous  voyons  que  Christ  lui  promet  qu'
« aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis ». 

Néanmoins, il  est important de comprendre que souvent, lorsque
Jésus parlait, il le faisait à travers des paraboles  [Matthieu 13, versets
10-15], il  est  donc  nécessaire  de  sonder  les  Écritures  afin  de
comprendre  la  teneur  de  sa  parole,  pour  savoir  si  elle  doit  être
appliquée de manière prophétique ou littérale. 

Nous avons un bon exemple de cette réalité dans ce texte :  « Les
Juifs, prenant la parole, lui dirent : Quel miracle nous montres-tu, pour
agir de la sorte ? Jésus leur répondit :

Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les Juifs
dirent : Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple, et toi, en trois
jours tu le relèveras ! Mais il parlait du temple de son corps. » [Jean
2 versets 18-21, Bible Louis Segond].

Ici  en  parlant  de  détruire  le  temple  et  qu'en  trois  jours  il  le
reconstruira, Jésus ne parlait pas de l'édifice mais de son corps qui est
le temple du Saint esprit. 

De même quand il dit aux larrons qu'aujourd'hui même il serait avec
lui il ne sagît pas d'un jour littéral mais d'une parabole, destiné à lui dire
qu'il  avait  acquis  à  l'instant  la  vie  éternelle.  Ainsi,  quand  on  lit  les
paroles du Jésus il ne faut pas juste vouloir les comprendre sans les
replacer dans le contexte biblique. 
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C'est ce que nous ferons avec notre texte de base.Pour ce faire nous
lirons  ceci,  qui  est  une des  clefs  permettant  de  comprendre  ce  que
Jésus-christ dit au larrons sur la croix : 

« Car ils  ne comprenaient  pas encore  que,  selon l'Ecriture,
Jésus devait ressusciter des morts. 

Et les disciples s'en retournèrent chez eux. Cependant Marie se
tenait dehors près du sépulcre, et pleurait. 

Comme  elle  pleurait,  elle  se  baissa  pour  regarder  dans  le
sépulcre ; [...] En disant cela, elle se retourna, et elle vit Jésus debout ;
mais elle ne savait pas que c'était Jésus. 

Jésus lui dit : Femme, pourquoi pleures-tu ? Qui cherches-tu ? Elle,
pensant que c'était le jardinier, lui dit : Seigneur, si c'est toi qui l'as
emporté, dis-moi où tu l'as mis, et je le prendrai. Jésus lui dit : Marie ! 

Elle  se  retourna,  et  lui  dit  en  hébreu  :  Rabbouni  !  c'est-à-dire,
Maître !  Jésus lui  dit  :  Ne me touche pas ;  car je ne suis pas
encore monté vers mon Père. 

Mais va trouver mes frères, et dis-leur que je monte vers mon
Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu. » [Jean 20 versets
9-11, 14-17, Bible Louis Segond].

Cette scène se passe le dimanche à Pâque qui se situe trois jours
après la mort de Jésus sur l'infâme croix de Golgotha. 

Nous voyons une Marie désemparé et attristé de n'avoir pas trouvé
le corps de son maître et qui voie venir un inconnu qu'elle prend pour
le jardinier et elle lui réclame son corps. 

Mais à sa grande surprise elle se rends compte que c'est de Jésus
qu'il s'agît et en tant que femme des plus tactiles – souvenez-vous de
l'épisode  où  elle  pleure  sur  ces  pieds,  essuie  ces  larmes  avec  ces
cheveux et le parfume  [Jean 12 versets 1-3], [Luc 7 versets 36-38] –
certainement elle voulait lui donner une sainte étreinte. 

Mais Jésus l'arrêta net ! et lui demanda de ne pas agir ainsi, car il
n'était pas encore monté vers son Père. 

Ainsi nous comprenons qu'après sa mort, dans le laps de temps de
ces  trois  jours  et  trois  nuits  où  son corps  est  resté  dans  la  tombe
[Matthieu 12 verset 40], Jésus n'est point allé au ciel, et cela avec ou
sans son enveloppe charnelle. 
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Ce faisant, nous comprenons que le jour de sa mort, Jésus n'est pas
monté au paradis, donc il est impossible que le larron ait pu lui y être,
car nul ne va vers le Père que par Jésus qui est le seul chemin menant a
Dieu [Luc 14 versets 1-6].

Par contre voici ce qui sa passe pour ceux qui meurent en Jésus-
Christ : « Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie. 

Celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort ; et
quiconque vit et croit en moi ne mourra jamais. » [Jean 11 versets
25-26, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci :  «  Car il dit : Au temps favorable je t'ai
exaucé, au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps
favorable, voici maintenant le jour du salut. » [2 Corinthiens 6 verset
2, Bible Louis Segond].

Quand Jésus dit aux larrons aujourd'hui tu seras avec moi au paradis
cela  sous-entend,  qu'a  cet  instant  même ou  il  l'a  accepté  pour  son
sauveur personnel,  les  porte  du salut  lui  a  été ouvert,  car  celui  qui
meure avec Jésus hérite de la vie éternelle. 

Ce faisant, dès sa mort il est scellé. Ainsi, à sa mort il entre dans un
état d'inconscience (de non être) et se réveille au retour de Jésus, le tout,
comme après une sieste qu'il a faite dans une même journée, et cela,
qu'il soit resté un jour mille ans dans la tombe. En sachant que le terme
aujourd'hui doit être considéré, non selon des bases humaines, mais en
prenant en compte la réalité du temps devant Dieu. 

Nous apprenons dans [Psaumes 90 verset 4], qu'un jour de nos jours
est  devant  le  Seigneur  comme  mille  ans,  ce  faisant  si  on  meurt
aujourd'hui et que Jésus reviennent dans mille ans, notre mort n'aura
duré qu'une journée prophétiquement parlant. 

En outre dans les textes de [1 Corinthiens 15 versets 13-14, 16-18,
20-24, 51-54], [1 Thessaloniciens 4 versets 15-17], parole de Dieu nous
apprend que les enfants de Dieu qui seront vivants au retour de Jésus
ne devanceront pas ceux qui sont déjà mort au moment d'être élevé
avec Jésus-Christ au paradis. 

En attendant ce grand jour, nous l'avons vue, les mortes demeures
dans un état d'inconscience où il non plus d'interaction avec ce qui est
visible ou avec le monde spirituel. 
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Maintenant  ces  bases  poser,  nous  allons  attaquer  un  autre  gros
morceau en ce qui concerne l'état des morts. 

Pour ce faire, nous allons maintenant étudier un autre texte biblique
difficile,  que  certains  utilisent  pour  justifier  qu'après  la  mort,  qu'il
subsiste une entité intelligente et ectoplasmique, présenté comme étant
l'âme, qui est censée continuer à se mouvoir  de façon autonome sans
notre  enveloppe  charnelle, en  ayant  gardé  le savoir,  les  sentiments,
les pensées etc. de celui qui est décédé :

« Christ aussi a souffert une fois pour les péchés, lui juste pour
des injustes, afin de nous amener à Dieu, ayant été mis à mort
quant à la chair,  mais ayant été rendu vivant quant à l'Esprit,
dans lequel  aussi  il  est  allé  prêcher  aux esprits en prison, qui
autrefois avaient été incrédules, lorsque la patience de Dieu se
prolongeait,  aux  jours  de  Noé,  pendant  la  construction  de
l'arche, dans laquelle un petit nombre de personnes, c'est-à-dire,
huit, furent sauvées à travers l'eau.

Cette eau était une figure du baptême, qui n'est pas la purification
des souillures du corps, mais l'engagement d'une bonne conscience envers
Dieu, et qui maintenant vous sauve, vous aussi, par la résurrection de
Jésus-Christ, qui est à la droite de Dieu, depuis qu'il est allé au
ciel, et que les anges, les autorités et les puissances, lui ont été
soumis. » [1 Pierre 3 versets 18-22, Bible Louis Segond]. 

Je vous avouerais qu'en lisant ce texte, sans garder en tête tout ce
que nous venons de voir, on pourrait croire que des âmes, ici ceux des
antédiluviens,  contemporains de Noé, étaient retenu prisonnier  dans
un lieu, donc comme des spectres et que c'est après sa résurrection que
Jésus, lui le Christ céleste, est venu pour les délivrer.

Pour comprendre ce qui est dit ici, il nous faut relire ce texte, dans
cette autre version : « Le Christ lui-même a souffert la mort pour
les péchés, une fois pour toutes. Lui l'innocent, il est mort pour
des coupables, afin de vous conduire à Dieu. Il a été mis à mort
dans son corps mais il a été ramené à la vie par l'Esprit. 

Par cet Esprit, il avait déjà prêché aux hommes maintenant
prisonniers du séjour des morts qui autrefois s'étaient montrés
rebelles, alors que Dieu faisait preuve de patience pendant que
Noé construisait le bateau. Un petit nombre de personnes, huit
en tout, y furent sauvées à travers l'eau. 
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C'est ainsi que vous êtes sauvés maintenant, vous aussi : 
Ces événements préfiguraient le baptême. Celui-ci ne consiste pas à

laver les impuretés du corps, mais à s'engager envers Dieu avec une
conscience  pure.  Tout  cela  est  possible grâce  à  la  résurrection  de
Jésus-Christ qui, depuis son ascension, siège à la droite de Dieu,
et à qui les anges,  les autorités et les puissances célestes sont
soumis. » [1 Pierre 3 versets 18-22, Bible Semeur].

En  découvrant  ce  texte  dans  cette  deuxième  version,  nous
comprenons,  entre  autres,  que  quand  il  est  fait  mention,  dans  la
première  version  «  d'esprits  en  prison  » il  ne  s'agît  pas  d'entité
ectoplasmique mais il est fait ici référence « aux hommes maintenant
prisonniers du séjour des morts », donc de personne décédée, corps
et âmes et qui se trouve dans la tombe. 

Ceci, nous démontre qu'il ne s'agît pas d'âmes qui vivent hors de
leurs enveloppes charnelles et qui seraient dans un lieu de pénitence
qui pourrait être le purgatoire, les limbes ou l'enfer.

Il est aussi important de considérer qui a visité ces morts et à quel
moment cela c'est passer ! Ce n'est ni Pierre, ni Jean, ni même Jean le
baptiste dont il est fait mention ici, mais c'est Jésus, et pas a n'importe
quel moment de sa vie terrestre, mais après sa résurrection.

Cet élément est très très important. Pour le comprendre il nous faut
comprendre  l'une  des  réalités  qui  est  attachées  à  la  puissance  que
Christ a acquise par sa résurrection et que nous trouvons ici :

«  Mais  celui  qui  a  été  abaissé  pour  un  peu  de  temps  au-
dessous des anges, Jésus, nous le voyons couronné de gloire et
d'honneur à cause de la mort qu'il a soufferte, afin que, par la
grâce de Dieu, il souffrît la mort pour tous. 

Il convenait, en effet, que celui pour qui et par qui sont toutes
choses, et qui voulait conduire à la gloire beaucoup de fils, élevât
à la perfection par les souffrances le Prince de leur salut. [...]

Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, il y
a également participé  lui-même, afin  que,  par  la mort,  il  anéantît
celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire le diable, et qu'il
délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur
vie retenus dans la servitude. » [Hébreux 2 versets 9-10, 14-15, Bible
Louis Segond]. 
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Complétons avec cet autre texte : « Et de la part de Jésus-Christ,
le témoin fidèle, le premier-né des morts, et le prince des rois de la
terre ! A celui qui nous aime, qui nous a délivrés de nos péchés
par son sang, et qui a fait de nous un royaume, des sacrificateurs pour
Dieu son Père, à lui soient la gloire et la puissance, aux siècles des
siècles ! Amen ! 

[…] Je suis l'alpha et l'oméga, dit le Seigneur Dieu, celui qui
est, qui était, et qui vient, le Tout-Puissant. [...]

Quand je le vis, je tombai à ses pieds comme mort. Il posa sur moi
sa main droite en disant : Ne crains point ! Je suis le premier et le
dernier, et  le  vivant.  J'étais  mort  ;  et  voici,  je  suis  vivant  aux
siècles des siècles. Je tiens les clefs de la mort et du séjour des
morts. » [Apocalypse 1 versets 5-6, 8, 17-18, Bible Louis Segond]. 

Avant  d'en  venir  à  Jésus-Christ  et  à  la  puissance  dont  il  est
désormais  revêtu  depuis  sa  victoire  a  la  croix,  il  est  intéressant  de
souligner une réalité que le premier de ces deux textes nous présente.

Nous  découvrons  que  jusqu'à  ce  que  le  Seigneur  ne  le  terrasse,
c'est le diable qui détenait les clefs de la mort (ici présenté comme étant
« la puissance de la mort »). 

Néanmoins cette puissance de servitude que détenait le diable, avez-
vous  remarqué  sur  qui  il  l'utilisait  ?  Il  n'est  point  fait  mention  de
personne  qui  serait  morte,  ou  sur  des  entités  ectoplasmiques  qui
seraient  des  âmes  de défunt,  mais  c'est  sur  des  êtres  humains  bien
vivants que cette servitude démoniaque oeuvrait. 

Une  autre  réalité  nous  est  aussi  présentée  dans  ce  texte  et  ce
manifeste  par  le  fait  que  celui  qui  retient  en  réalité  les  hommes
prisonniers, n'est pas tant le diable, mais l'instrument qu'il utilise et qui
est la mort. La mort est donc le vrai geôlier.

Voici  ce qui s'est  passé à  la  mort et  à  la  résurrection de Jésus :
«  Mais  maintenant,  Christ  est  ressuscité  des  morts,  il  est  les
prémices  de  ceux  qui  sont  morts.  […] Car  il  faut  qu'il  règne
jusqu'à ce qu'il ait mis tous les ennemis sous ses pieds.

Le dernier ennemi qui sera détruit, c'est la mort. […] Lorsque
ce corps corruptible aura revêtu l'incorruptibilité, et que ce corps mortel
aura revêtu l'immortalité, alors s'accomplira la parole qui est écrite : 
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La mort a été engloutie dans  la victoire. O mort,  où est  ta
victoire ? O mort, où est ton aiguillon ? 

L'aiguillon de la mort, c'est le péché; et la puissance du péché, c'est
la  loi.  Mais  grâces  soient  rendues  à  Dieu,  qui  nous  donne  la
victoire par notre Seigneur Jésus-Christ !  »  [1 Corinthiens 15 versets
20, 25-26, 54-57, Bible Louis Segond].

Il  est  intéressant  de  noter  qu'ici  la  mort  n'est  pas  présenté  juste
comme un état mais comme une entité, elle est l'ultime ennemie qui
sera détruite. La mort était jusqu'à celle expiatoire de Jésus le geôlier de
tous  les  hommes  mais  Christ  la  vaincue  et  désormais  est  son
dominateur. 

Tout cela a été possible, que grâce à sa résurrection, par laquelle,
Christ a acquis une puissance qui lui ouvre la porte de la mort.

Désormais il est celui qui détient les clefs de la mort et du séjour des
morts.  Ce  faisant,  il  a  la  capacité  de  parler  au  mort,  et  ceux-ci
l'entendent, car il est la vie. Ainsi, si Jésus décide de s'adresser à une
personne qui est déjà décédé, ce dernier l'entend.

En  outre,  nous  l'avons  vue,  Jésus-Christ  est  l'alfa  et  l'oméga,  le
premier et le dernier, donc le maître du temps, il peut donc a son gré
revenir en arrière en faisant un bon dans le passer. 

Cette  réalité  présentant  le  Seigneur  comme maître du temps,  est
bien présentée dans le texte qui suit :  « Voici le signe que l'Éternel
t'accorde  pour  te  confirmer  qu'il  accomplira  cette  promesse  qu'il  t'a
donnée :  Il va faire reculer de dix degrés l'ombre qui était déjà
descendue sur le cadran solaire d'Ahaz. » 

Effectivement,  le  soleil  recula  de  dix  degrés  sur  le  cadran
solaire. » [Ésaïe 38 versets 7-8, Bible Semeur].

Ici nous voyons que le Seigneur fait reculer le soleil de dix degrés.
Ce qui se passe ici est des plus extraordinaires, car le soleil n'a pas la
capacité par elle-même de reculer. 

En outre, la durée des jours est déterminée par la rotation du soleil.
Ce qui fait que si le soleil recule, c'est que nous retournons dans le

passé. Ainsi, point besoin de machine a remonté le temps pour que le
Seigneur puisse se déplacer dans le temps, car il est le maitre du passé,
du présent et de l'avenir et il a la capacité de si mouvoir.
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Donc rien d'étonnant, que Jésus-Christ,  une fois qu'il  a vaincu la
mort, qu'il se soit rendue vers les contemporains de Noé. 

Il aurait aussi pu visiter n'importe qui a n'importe quelle période due
passer,  s'il  l'avait  souhaité.  Ainsi,  pour  moi,  notre  texte  de  base
présentant Jésus comme ayant visité  les  antédiluviens,  ne présentent
nullement ces gens comme continuent à vivre dans un lieu donné.

Quand on est mort, on est mort et notre « âme » ne continue pas à
avoir une pérennité, hors de notre enveloppe charnelle.

Je me suis interrogé sur le fait que ce soit les contemporains de Noé
que Jésus-Christ  est  visité  après  sa résurrection,  et  non,  Sodome et
Gomorrhe ou un autre lieu qui au travers des siècles se serait rebellé
conte la puissance du Seigneur.

Voici le fruit de ma réflexion en la matière, qui n'est qu'une thèse,
pouvant être présenté et non une certitude biblique. 

J'ai établi cette réflexion sur ce que désir plus que tout le seigneur et
qui est présentée dans les textes bibliques qui suivent. 

Voici  le  premier  :  «  Le Seigneur  ne  tarde  pas  dans
l'accomplissement  de  la  promesse,  comme  quelques-uns  le
croient  ;  Mais  il  use  de patience  envers  vous,  ne  voulant  pas
qu'aucun périsse, mais voulant que tous arrivent à la repentance.
» [2 Pierre 3 verset 9, Bible Louis Segond].

Découvrons  maintenant  la  teneur  du  deuxième  texte  :  «  Car
l'Éternel,  votre  Dieu,  est  le  Dieu  des  dieux,  le  Seigneur  des
seigneurs,  le  Dieu  grand,  fort  et  terrible,  qui  ne  fait  point
acception  des  personnes et  qui  ne  reçoit  point  de  présent »
[Deutéronome 10 verset 17, Bible Louis Segond].

Complétons notre étude avec ce troisième texte : « C'est l'homme
qui pèche qui mourra et le fils ne portera pas le poids de la faute
de son père, ni le père le poids de la faute de son fils. 

A celui qui est juste, sa droiture sera portée à son compte, et
l'on portera au compte du méchant sa méchanceté.

Si  le  méchant  se  détourne  de  toutes  les  fautes  qu'il  a
commises,  s'il  obéit  à  tous mes commandements  et  agit  avec
droiture et selon la justice, il ne mourra pas, il vivra.

Parce qu'il mène à présent une vie juste, on ne tiendra plus
compte de tous les péchés qu'il a commis, et il vivra. 
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Pensez-vous que je prenne le moindre plaisir à voir mourir le
méchant ? demande le Seigneur, l'Éternel. 

Mon  désir  n'est-il  pas  plutôt  qu'il  abandonne  sa  mauvaise
conduite et qu'il vive ? Mais si le juste abandonne sa droiture et se
met  à  faire  le  mal,  en  imitant  toutes  les  pratiques  abominables  du
méchant, pensez-vous qu'il vivra ? 

On ne tiendra plus compte de tous les actes justes qu'il a accomplis
par le passé et il mourra à cause de ses transgressions et de ses fautes.  »
[Ézéchiel 18 versets 20-24, Bible Semeur].

Finissons  avec  ce  quatrième  et  dernier  texte  :  «  Désormais  la
couronne de justice m'est réservée ;  le Seigneur, le juste juge, me la
donnera dans ce jour-là, et non seulement à moi, mais encore à tous
ceux qui auront aimé son avènement. » [2 Timothée 4 verset 8, Bible
Louis Segond].

En faisant, la somme de tout ces textes, nous apprenons quel est
l'objectif du Seigneur, donc celle de la trinité divine, et qui est que tous
les hommes soient sauvés c'est pour cela que Jésus tarde à revenir.

Néanmoins, le Seigneur ne fait acception de personne, car celui qui
pêche et qui demeure dans ces péchés sans se repartir sera frappé. 

Par contre celui qui a vécu dans une vie de péché et qui ce repant
sincèrement, obtient la miséricorde du Seigneur. A contrario, celui qui
a  marché dans l'intégrité  et  finit  par se détourner du Seigneur,  sera
frappé par lui,  et toute la justice qu'il  aura pratiquée sera oublié.  Le
Seigneur est juste dans tout ce qu'il fait, Jésus-Christ est le juste juge. 

Ce faisant, dans l'histoire de l'humanité, il subsistait un précédent,
qui jusqu'à-là résurrection de Jésus-Christ posait problème, car en un
point  du  temps,  il  n'y  a  eu  que  huit  personnes,  sur  les  millions
d'habitants qui certainement habitaient sur la surface de la terre, qui
firent sauver, à savoir Noé, son épouse, ces trois fils et leurs épouses. 

Ceux qui ont péri durant cette période, non pas eux la chance de
mourir  normalement,  pourtant  ils  ne  menaient  pas  des  vies  qui
pouvaient être plus abominable que la nôtre. 

39



Kenny Ronald MARGUERITE

Nous  allons  découvrir  quelques  réalités  qui  me  permet  d'être  si
affirmatif, mais pour l'instant découvrons ce qu'il est dit d'eux dans le
Saint Livre en lisant ceci :

«  Ce  qui  arriva  du  temps  de  Noé  arrivera  de  même  à
l'avènement du Fils de l'homme. 

Car,  dans  les  jours  qui  précédèrent  le  déluge,  les  hommes
mangeaient et buvaient, se mariaient et mariaient leurs enfants,
jusqu'au jour où Noé entra dans l'arche ; 

Et ils ne se doutèrent de rien, jusqu'à ce que le déluge vînt et les
emportât tous : il en sera de même à l'avènement du Fils de l'homme. »
[Matthieu 24 versets 37-39, Bible Louis Segond].

Voici des personnes qui avaient des routines similaires aux nôtres et
qui, étaient même, à certaines égarées, moins répréhensibles que nous.

Pour  le  comprendre,  n'oublions  pas  que  le  Seigneur  appelle
abomination  l'acte  sexuel  entre  deux  personnes  de  même  sexe
[Lévitique  20  verset  13], pourtant  dans  cette  génération  que  nous
vivons,  le  cas  du  mariage  entre  deux  personnes  de  même  sex  se
pratique de façon légale. Cette réalité n'existait pas a l'époque de Noé.

Notre génération est donc bien plus répréhensible que celle de Noé
où que ceux ayant vécu à Sodome et de Gomorrhe et que Dieu détruits
a cause de l'homosexualité [Genèse 19 versets 1-25], car, malgré ce type
d'oeuvre  qu'ils  pratiquaient,  eux  non  plus  ne  mariaient  pas  deux
personnes de même sex, comme c'est en ce siècle la coutume.

Pour en revenir à ceux qui ont vécu du temps de Noé, en un jour,
ils  ont  tous,  sauf  huit  personnes,  péri  et  cela  des  foetus  jusqu'aux
personnes âgées, qui se trouvaient sur toute la surface de la terre.

Ces personnes n'ont  pas eu la  chance que le  reste de l'humanité
ayant vécu avant ou après eux ont eue, de pouvoir de façon collégiale
ou individuellement, avoir la capacité et l'opportunité, jusqu'à leur mort
(donc de façon normale) de pouvoir accepté le Seigneur. 

Alors, que cette chance est celle que Dieu offre à toute l'humanité
depuis que le péché est entré dans le monde. 

Ainsi,  le  Seigneur  étant  juste  en  tout,  ne  pouvait  pas  laisser  les
antédiluviens  arriver  au  jugement  dernier,  sans  qu'ils  aient  eu  une
possibilité d'entendre le message du salut, en Jésus-Christ !
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En outre, les contemporains de Noé, ont vécu à une époque où il
n'existait pas encore d'alliance effective entre Dieu et les hommes, car
la première est venu avec Abraham – qui est l'un des descendants de
Noé – et son symbole a été la circoncision [Genèse 10 verset 1], [Genèse
11 versets 10-26], [Genèse 17].

Ce faisant, aucun de ceux qui ont péri à cette époque, n'était couvert
par le sang de Jésus ou par un substitue qui était le sang d'un animal
[Hébreux 9], [Hébreux 10 versets 1-22].

Fort de tout cela, afin qu'au jour du jugement dernier, il est
équité et  que toute l'humanité,  depuis Adam et  Ève,  puisse
répondre sur un même pied destalle de leurs péchés, il était juste
que Jésus puisse aller apporter l'Évangile à ceux qui ont périt
du temps de Noé. 

Comme je vous l'aie déjà dit plus avant, ce que je viens de présenter,
n'est que mon ressenti, baser sur certaines bases bibliques. 

Cette thématique n'étant pas très documentée dans la Bible, faisant,
il peut y avoir d'autre explication en ce qui concerne le choix de Jésus
d'aller  apporter l'Évangile  a ceux qui ont péri  dans le déluge, plutôt
qu'à d'autres personnes qui sont morts à d'autres moments.

C'est au jour ou les élus de Dieu entreront dans la vie éternelle, avec
Jésus-Christ,  que  nous  sauront  ce  qu'il  en  a  été,  à  moins  que  le
Seigneur ne le révèle à l'un de ces prophètes avant cela.

Pour clôturer cette partie de l'étude,  ce qui pour moi est le  plus
important, est que le fait  que Jésus soit allé visiter les antédiluviens,
cela  ne  démontre  en  rien  que  c'étaient  des,  à  âmes,  forme
ectoplasmique  qui  vivaient  prisonnières  dans  un  lieu  tel  que  le
purgatoire, les limbes ou l'enfer, qu'il a eu face à lui. 

Ces gens étaient déjà  devenus de la  poussière et  leurs souvenirs,
leurs pensées leurs sentiments avaient déjà disparu. 

Mais Jésus-Christ  étant la vie éternelle  et détenant les  clefs de la
mort, est allez vers eux et les a réveillé pour un temps, afin que chacun
d'entre eux puisse entendre le message du salut.

Maintenant ces bases poser,  nous allons continuer avec cet autre
texte qui est similaire à celui de [1 Pierre 3 versets 18-22],  que nous
venons de décrypter : 
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«  C'est  assez,  en  effet,  d'avoir  dans  le  temps  passé  accompli  la
volonté  des  païens,  en  marchant  dans  la  dissolution,  les  convoitises,
l'ivrognerie, les excès du manger et du boire, et les idolâtries criminelles.

Aussi trouvent-ils étrange que vous ne vous précipitiez pas avec eux
dans le même débordement de débauche, et ils vous calomnient.

Ils rendront compte à celui qui est prêt à juger les vivants et
les morts. Car l'Évangile a été aussi annoncé aux morts, afin que,
après avoir été jugés comme les  hommes quant  à la chair,  ils
vivent selon Dieu quant à l'Esprit. » [1 Pierre 4 versets 3-6, Bible
Louis Segond].

Ici  nous  découvrons  entre  autres  que  «  l'Évangile  a  été  aussi
annoncé aux morts », l'objectif  étant qu'ils  puissent désormais  vivre
selon l'Esprit. 

Ce  qui  est  présenté  ici,  pourrait-t-il  présenter  les  morts  qui
continuent à vivre dans une autre dimension.

Pour commencer à développer ce texte, je vous dirais qu'en lisant le
lisant, au moins trois réalités peuvent être avancées.

La première présenterait ce texte comme devant être comprise de
façon  littérale,  ce  qui  voudrait  dire  qu'il  y  a  un  lieu  où  des  morts
continuent de vivre et qu'il est possible de leur apporter l'Évangile. 

Pour  comprendre  le  non-sens  de  cette  thèse,  il  nous  faut  avant
tout l'exposer au sas de la parole de Dieu en ce qui concerne l'état
des morts. 

C'est ce que nous avons déjà fait, tout au long de ce chapitre. Forts
de cela, nous avons vu que la parole de Dieu ne peut se contredire, ce
faisant, il ne peut s'agir ici de personne décédée, qui continue à vivre
sous une forme d'esprit, dans un lieu quelconque. 

La deuxième théorie serait que ce texte, qui est du même auteur,
Pierre, que celui que nous avons étudié plus avant, présente la même
réalité, à savoir Jésus-Christ qui à apporter l'Évangile au mort. 

Cette réalité tient au fait qu'il n'est pas ici présenté qui a évangélisé
ces morts, il a juste été dis que la Bonne Nouvelle leur a été annoncée.

La troisième thèse serait que ce texte est du type prophétique ou est
une parabole, et ce faisant il ne présent pas du tout des morts littéraux,
mais ceux qui le sont spirituellement. 
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Voici comment cette réalité est présentée dans la Bible :  « Vous
avez tout pleinement en lui, qui est le chef de toute domination et de
toute autorité. 

Et c'est en lui que vous avez été circoncis d'une circoncision que la
main n'a pas faite, mais de la circoncision de Christ,  qui consiste
dans le dépouillement du corps de la chair : 

Ayant été ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi
ressuscités en lui et avec lui, par la foi en la puissance de Dieu,
qui l'a ressuscité des morts. 

Vous qui étiez morts par vos offenses et par l'incirconcision
de votre chair, il vous a rendus à la vie avec lui, en nous faisant
grâce pour toutes nos offenses ; 

Il  a  effacé  l'acte  dont  les  ordonnances  nous  condamnaient  et  qui
subsistait contre nous, et il l'a détruit en le clouant à la croix ; 

Il  a  dépouillé  les  dominations  et  les  autorités,  et  les  a  livrées
publiquement  en  spectacle,  en  triomphant  d'elles  par  la  croix.  »
[Colossiens 2 versets 10-15, Bible Louis Segond].

Complétons avec cet autre texte des plus à propos :  « Vous étiez
morts  par  vos  offenses  et  par  vos  péchés, dans  lesquels  vous
marchiez autrefois, selon le train de ce monde, selon le prince de
la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils
de la rébellion. 

Nous  tous  aussi,  nous  étions  de  leur  nombre,  et  nous  vivions
autrefois selon les convoitises de notre chair, accomplissant les volontés
de la chair et de nos pensées, et nous étions par nature des enfants de
colère, comme les autres.

Mais  Dieu,  qui  est  riche en miséricorde,  à cause du grand
amour  dont  il  nous  a  aimés,  nous  qui  étions  morts  par  nos
offenses, nous a rendus à la vie avec Christ (c'est par grâce que
vous êtes sauvés ) ; 

Il nous a ressuscités ensemble, et nous a fait asseoir ensemble
dans les lieux célestes, en Jésus-Christ, afin de montrer dans les
siècles à venir l'infinie richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en
Jésus-Christ.
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Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi.
Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les
oeuvres, afin que personne ne se glorifie.  » [Éphésiens 2 versets 1-8,
Bible Louis Segond].

Ici nous découvrons une autre réalité qui présente des morts à qui
l'on apporte Évangile et qui l'accepte et vivent désormais en renouveau
de vie. Cette réalité présente ceux qui vivait loin de Jésus, comme étant
des morts, bien que vivant, donc des morts spirituels.

Puis quand il accepte Christ comme leur sauveur personnel, il passe
de la mort à la vie. 

Tout cela est une grâce que le Seigneur nous fait en Christ, car
le passage de la mort a la vie ne nous est pas accordé en vertu de
nos  mérites  mais  c'est  par  ceux  de  Jésus  que  nous  sommes
sauvés, par le moyen de la foi.

Pour  ce  faire  nous  devons  accepter  de  mourir  avec  lui,  pour
pouvoir, en lui, ressuscité en renouveau de vie. 

Voici comment cette réalité nous est présentée :  « Ignorez-vous
que nous tous qui avons été baptisés en Jésus-Christ, c'est en sa
mort que nous avons été baptisés ? 

Nous avons donc été ensevelis avec lui par le baptême en sa
mort,  afin  que,  comme Christ  est  ressuscité  des  morts  par  la
gloire  du  Père,  de  même  nous  aussi  nous  marchions  en
nouveauté de vie.

En effet, si nous sommes devenus une même plante avec lui
par  la  conformité  à  sa  mort,  nous  le  serons  aussi  par  la
conformité à sa résurrection, sachant que notre vieil homme a été
crucifié avec lui, afin que le corps du péché fût détruit, pour que
nous ne soyons plus esclaves du péché;

Car celui qui est mort est libre du péché. Or, si nous sommes
morts  avec  Christ,  nous  croyons  que  nous  vivrons  aussi  avec  lui,
sachant que Christ ressuscité des morts ne meurt plus ; 

La mort n'a plus de pouvoir sur lui. 
Car il est mort, et c'est pour le péché qu'il est mort une fois

pour toutes ; il est revenu à la vie, et c'est pour Dieu qu'il vit.
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Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et
comme vivants pour Dieu en Jésus-Christ. 

Que  le  péché  ne  règne  donc  point  dans  votre  corps  mortel,  et
n'obéissez pas à ses convoitises. Ne livrez pas vos membres au péché,
comme des instruments d'iniquité ; 

Mais donnez-vous vous-mêmes à Dieu,  comme étant vivants de
morts  que  vous  étiez, et  offrez  à  Dieu  vos  membres,  comme  des
instruments de justice. Car le péché n'aura point de pouvoir sur vous,
puisque vous êtes, non sous la loi, mais sous la grâce.  » [Romains 6
versets 3-14, Bible Louis Segond].

Avant  tout  il  est  intéressant  de  remarquer,  qu'ici  aussi,  nous
retrouvons cette notion de mort, bien que vivant, donc de mort-vivant
qui est attaché à ceux qui vivent loin du Christ dans le péché.

Ceux  présenté  comme  étant  des  morts,  a  cette  particularité
que  le  péché  est  attaché  à  eux comme un corps  qu'il  traine
derrière eux tel un leste qui entrave une montgolfière [Romains
7 versets 23-24].

Ce  qui  donne  la  victoire  sur  le  vieil  homme,  donc  la  nature
pécheresse,  c'est  Jésus,  mais  pas  a  n'importe  quel  moment  de  son
ministère terrestre, car c'est par sa mort et sa résurrection qu'il a vaincu
le péché, le diable et la mort.

Ce faisant,  ceux qui  font  alliance  avec lui  héritent  de sa  victoire
totale sur ces choses, ainsi que de la vie, qui est en lui.

Pour ce faire ils doivent mourir et ressusciter avec lui, en passant
par les eaux baptismales. Dès lors ils deviennent de nouvelles créatures
en qui le vieil homme, donc le péché ne règne plus. 

Ainsi ceux qui se sont ainsi lié au sauveur, de mort-vivant spirituel,
que nous étions nous deviennent  des élus de Dieu en qui la  vie se
trouve, par l'Esprit de Dieu.

Dès lors nous devenons des fils et des filles du Seigneur destiné à
vivre  avec  lui  éternellement  dans  les  lieux  célestes  et  c'est  grâce  à
l'oeuvre du Saint-Esprit que nous recevons et qui vit en nous que cette
réalité peut se manifester [Romains 8 versets 6-17], [Jean 6 verset 63], [1
Corinthiens 6 verset 11], [Job 32 verset 8].
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C'est l'Esprit de Dieu qui vivifie, donc donne la vie en Jésus-Christ,
ainsi celui qui croira et sera baptisé recevra le Saint-Esprit et passera
dès lors de la mort à la vie et vivra désormais en esprit par l'Esprit de
Dieu qui guidera tous ces pas [Marc 16 versets 15-16], [Actes 2 versets
38-39], [Galates 5 versets 16-18].

Ce que  je  viens  de  vous  présenter  est,  selon moi,  la  réalité  que
présente le texte ou se trouve des morts auxquels l'Évangile est apporté
et qui désormais vivent selon Dieu quant à l'Esprit. 

C'est  de  morts  spirituels,  et  non  de  littéral,  qu'il  s'agît.  Pour
renforcer cette réalité je vous invite à relire le texte qui présente cette
réalité  dans  cette  autre  version  :  «  Oui,  autrefois,  vous  avez  trop
souvent voulu faire comme ceux qui ne connaissent pas Dieu. Vous
vous conduisiez n'importe comment, vous étiez jaloux, ivrognes. 

Vous mangiez trop, vous buviez trop, vous adoriez les faux dieux,
ce qui est une chose horrible. Maintenant, ces gens-là sont surpris. 

Vous n'allez plus avec eux, vous ne participez plus à leur vie qui
déborde d'actions honteuses, et ils vous insultent. 

Mais ils rendront compte de leurs actes à Dieu, qui est prêt à juger
les vivants et les morts. C'est pour cela que la Bonne Nouvelle a été
annoncée même aux morts. 

Ils  ont  été  jugés  selon  ce  qu'ils  ont  fait,  comme  tous  les
humains.  Mais  maintenant,  grâce  à  l'Esprit  Saint,  ils  peuvent
vivre selon Dieu. » [1 Pierre 4 versets 3-6, Bible Parole de Vie]. 

Ici, nous avons une nuance, de ce que ce texte présente dans l'autre
version que nous avons vue plus avant, car nous découvrons que « la
Bonne Nouvelle a été annoncée même aux morts ». 

Nous retrouvons ici la notion de mort, mais la suite du texte nous
les présente comme ayant la possibilité, de revenir à la vie. 

Les mots importants ici qui démontrent cette réalité sont  « vivre
selon Dieu », nous découvrons donc des morts qui reviennent à la vie
et ils cheminent, par l'Esprit Saint dans les voies du Seigneur. 

Selon toute vraisemblance,  pour moi, la réalité présentée dans ce
texte biblique peut donc être considérée comme présentant la nouvelle
naissance  en  Christ  et  non  des  morts  qui  vivraient  dans  un  lieu
quelconque et à qui la bonne nouvelle, en Jésus-Christ est prêché.
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Nous avons déjà bien, et je dirais même très très bien avancé, par la
grâce de Dieu dans cette étude relative à l'état des morts, néanmoins il
nous reste encore beaucoup de pain sur la planche en vue d'assainir les
doctrines d'homme qui sont venu, s'incruster, au travers de siècles, sur
cette thématique comme des coquillages sur la coque d'un navire.

Ainsi, en vue de continuer notre étude je vous invite à lire ce texte,
qu'utilisent  aussi  ceux  voulant,  au  détriment  de  la  parole  de  Dieu
démontré que l'âme ou l'esprit de l'homme continue à avoir, hors du
corps, une vie qui lui serait propre : 

« Si l'on vous dit :  Consultez ceux qui évoquent les morts et
ceux  qui  prédisent  l'avenir, qui  poussent  des  sifflements  et  des
soupirs, Répondez : Un peuple ne consultera-t-il pas son Dieu ?

S'adressera-t-il aux morts en faveur des vivants ? A la loi et au
témoignage ! Si l'on ne parle pas ainsi, il n'y aura point d'aurore pour
le peuple. 

Il sera errant dans le pays, accablé et affamé ; Et, quand il
aura faim, il s'irritera, maudira son roi et son Dieu, et tournera
les yeux en haut ; 

Puis il regardera vers la terre, et voici, il n'y aura que détresse,
obscurité  et  de  sombres  angoisses  :  Il  sera  repoussé  dans
d'épaisses ténèbres. » [Ésaïe 8 versets 19-22, Bible Louis Segond].

Renforçons notre étude avec ceci :  « Si quelqu'un s'adresse aux
morts et aux esprits, pour se prostituer après eux, je tournerai ma
face  contre  cet  homme,  je  le  retrancherai  du  milieu  de  son
peuple. » [Lévitique 20 versets 6, Bible Louis Segond].

Prenons aussi en compte ceci :  « Lorsque tu seras entré dans le
pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras point à
imiter les abominations de ces nations-là. 

Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa
fille  par le  feu,  personne qui exerce  le  métier  de  devin,  d'astrologue,
d'augure, de magicien, d'enchanteur, personne qui consulte ceux qui
évoquent les esprits ou disent la bonne aventure, personne qui
interroge les morts.

Car quiconque fait ces choses est en abomination à l'Éternel ;
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Et c'est à cause de ces abominations que l'Éternel, ton Dieu, va
chasser ces nations devant toi. 

Tu seras entièrement à l'Éternel, ton Dieu. Car ces nations que tu
chasseras écoutent les astrologues et les devins ;  mais à toi, l'Éternel,
ton Dieu, ne le permet pas. » [Deutéronome 18 versets 9-14, Bible
Louis Segond].

Ces textes font partie de ceux que certain utilise pour soutenir que
les  morts  sont  en  conscient  d'entendre  quand  on  leur  parle.  Nous
allons de ce pas découvrir, ce que ces textes présentent réellement.

Pour ce faire je vous dirais que de la compréhension de ces textes
dépant avant tout, du fait que l'on cherche ou non à couper un cheveu
en quatre, oui, certaines personnes pour étayer leur thèse chercheront à
faire dire à la parole de Dieu ce qu'il n'a jamais avancé, et pour ce faire
ils utiliseront des textes bibliques sortis de leurs contextes.

Ici l'outil qu'ils utilisent sont les mots « S'adresser ou consulter
les morts ». 

Pour ceux qui prônent cette philosophie, si la parole de Dieu dit de
ne pas invoquer les morts, cela sous-entend, qu'après la mort l'esprit
humain  continue  à  perdurer  et  que  l'on  peut  donc  consulter  une
personne déjà décédée et elle nous répondra.

Il est vrai que cela peut s'emblée plausible, néanmoins tout cela est
baliverne, car nous l'avons déjà étudié, le Seigneur nous dit qu'après la
mort,  nos  souvenirs,  notre  science,  nos  pensées,  nos  sentiments  etc.
disparaissent et que les morts non plus de part, donc d'interaction, avec
les vivants. 

Il est donc important de comprendre ce que dit dans ce cadre la
parole de Dieu, afin de ne pas errer.

Ainsi  quand le  Seigneur  interdit  de  « S'adresser  ou consulter  les
morts » il n'affirme pas que les morts que l'on invoque ou consulte ont
la capacité de nous répondre ou que leur esprit ou leurs âmes subsiste
dans un lieu ou une dimension, que seules des personnes spécialisées
en divination peuvent contacter.

Ce qu'il dit est qu'il nous interdit de pratiquer de telles choses ou de
fréquenter ceux agissant ainsi. Pour comprendre, la réalité biblique en
ce qui concerne le monde occulte, il convient de lire ce qui suit :
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«  C'est pourquoi,  mes bien-aimés,  fuyez l'idolâtrie.  Je parle
comme à des hommes intelligents ;  Jugez vous-mêmes de ce que je
dis.  La  coupe  de  bénédiction  que  nous  bénissons,  n'est-elle  pas  la
communion au sang de Christ ? 

Le pain que nous rompons, n'est-il pas la communion au corps de
Christ ? Puisqu'il y a un seul pain, nous qui sommes plusieurs, nous
formons un seul corps ; Car nous participons tous à un même pain.
Voyez les Israélites selon la chair : 

Ceux qui mangent les victimes ne sont-ils pas en communion avec
l'autel ? Que dis-je donc ? Que la viande sacrifiée aux idoles est
quelque chose, ou qu'une idole est quelque chose ? Nullement. 

Je dis que ce qu'on sacrifie,  on le sacrifie à des démons, et
non à Dieu ; Or, je ne veux pas que vous soyez en communion
avec les démons. Vous ne pouvez boire la coupe du Seigneur, et
la coupe des démons ; 

Vous ne pouvez participer à la table du Seigneur, et à la table
des démons. Voulons-nous provoquer la jalousie du Seigneur ?

Sommes-nous plus forts que lui ?  » [1 Corinthiens 10 versets 14-
22, Bible Louis Segond].

Pour renforcer notre étude je vous invite à relire ces deux versets de
ce texte dans cette autre version :  « C'est pourquoi, mes amis très
chers, n'allez pas aux cérémonies en l'honneur des faux dieux !

[...]  Qu'est-ce que je veux dire ? Que la viande offerte aux faux
dieux vaut quelque chose ? 

Ou  bien  que  les  faux  dieux  valent  quelque  chose  ?  »
[1 Corinthiens 10 versets 14 et 19, Bible Parole de Vie].

Ici ce qui est dit est pour moi claire et sans ambiguïté ! Ce n'est
pas parce que l'on appelle certaines choses idoles ou « dieu » que
cela les qualifie comme ayant un quelconque pouvoir.
Le bout de bois que les mains de l'homme forment et qu'il finit
par adoré comme étant son « dieu » ne devient pas pour autant
une  divinité  consciente,  il  est  et  restera  toujours  un  objet
inanimé. 
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Dans  sa  parole  le  Seigneur  présenté  ceux  fabrique  et  qui
adorent de telles choses comme étant sans intelligence,  car du
même bout de bois tiré d'un arbre, ils font une idole, mais il
l'utilise aussi pour faire du feu pour ce réchauffé.
Pourtant une fois l'idole finie il le vénère et le reconnaît comme
étant leur « dieu ». Il n'y a qu'un seul vrai Dieu, qui est le
Tout-puissant, lui l'Éternel Dieu [Ésaïe 44 versets 8-20].

Cette  réalité  que  nous  venons  de  voir  en  ce  qui  concernent  les
idoles s'applique aussi au mort que l'on invoque. 

Ainsi ce n'est pas parce que le Seigneur interdit une telle pratique
que cela signifie que l'âme ou l'esprit des morts ont une pérennité et
continue à vivre dans un lieu donné. 

En ce qui concerne les idoles, une clef des plus importantes nous
est donné et qui présente qui l'on adore en révérant des statuts
ou des « dieux » païens. 
Il nous est dit que ce sont des démons qui sont adorés dans ce
cadre et que ceux qui pratiques de telles choses deviennent en
communions avec eux. 
Il  en  est  de  même pour  ceux qui  consulte  les  morts  ou qui
pratique des cultes occultes. 

Il y a deux maîtres qui dominent sur le monde, Dieu ou le diable
[1 Jean 5 versets  18-19], ce faisant,  nous nous mettons,  de par nos
actions, soit sous la domination de l'un ou de l'autre.

Tout ce que nous faisons et qui contreviens à la parole de Dieu est
tel un acte d'idolâtrie  [1 Samuel 15 versets 22-23], la finalité c'est que
c'est le diable que nous glorifions [Jean 8 verset 39-47]. 

Pour poursuivre, j'aimerais en revenir au texte de  [Ésaïe 8 versets
19-22], qui  selon  moi,  nous  apporte  des  informations  des  plus
intéressants  en ce qui concernent  les  morts  qui  sont invoqués  et  le
devenir de ceux qui pratiquent ce type d'oeuvre occulte.

Il est, selon moi, très intéressant de s'intéresser, dans le cadre de
notre étude, à ce qui se passe dans ce texte ! 
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Il nous est, ici,  entre autres présenté le devenir de ceux qui vont
consulter ceux qui évoquent les morts et ceux qui prédisent l'avenir,
ainsi que ceux qui consultent le Seigneur en vue d'avoir des directives
en la matière.

Normalement,  le  fait  de  connaître  un  événement  avant  qu'il  se
produise est un atout de taille, cette réalité est bien représentée dans le
texte de [2 rois 6 versets 8-12], où nous voyons que le prophète Élisée
recevait de Dieu, donc du Saint Esprit qui est le garant de la prophétie,
des directives qui lui présentaient les plans des ennemis d'Israël.

Ce faisant, il pouvait faire en sorte de contrer toute attaque. Ainsi
celui qui voudrait être victorieux doit consulter le Seigneur et suivre les
directives que lui apportent ces prophètes [2 Chroniques 20 versets 20].

Ainsi  ceux qui voudront  avoir  un devenir,  devront donner  place
dans leur vie à la loi et au témoignage, qui est celui de Jésus-Christ, qui
est appeler l'Esprit  de prophétie,  et qui se manifeste par le fait  que
l'Esprit de Dieu prend auprès du Seigneur les nouvelles révélations et
nous les apporte en rêves et en visions.

Pour approfondir ces réalités je vous invite à lire mon livre intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  III.  La  réalité
de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et
les temps de la prophétie. Partie prophétique » au chapitre « La réalité
du faux prophète, qui est, au service de la bête apocalyptique serviteur
du démon ».

Il nous est aussi présenté le devenir de ceux qui n'agissent pas ainsi.
il est à noter que le contexte de ce texte est surtout axé sur ceux qui
consultent ceux qui évoquent les morts et ceux qui prédisent l'avenir,
ce faisant les caractéristiques qui sont présentées est leur devenir.

Ils  sont présentés comme n'ayant pas d'aurore,  donc d'avenir,  ils
demeurent dans l'obscurité, la famine et l'angoisse seront leurs finalités.
Ayant entrepris de pratiquer des œuvres ocultes, ils finiront par s'irriter
et maudiront le Seigneur et les autorités du pays où ils vivent.

En lisant ce texte, j'ai un petit sourire, car ne l'oublions pas, a la base
ces gens vont consultés des devins et autres diseuses de bon avenir en
vue d'avoir un meilleur devenir, mais leurs finalités est tout autre, car
tout cela ne leur est pas profitable, tout au contraire.

Par de tels actes ont devient en abomination devant le Seigneur et
ce faisant la malédiction demeure sur ceux qui agissent ainsi. 
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Ainsi, celui qui a de la sagesse et qui a foi dans la parole de Dieu,
ne  pratique  pas  les  arts  occultes,  mais  cherchera  conseil  auprès
du Seigneur. Il est important de ne jamais perdre de vue que tout acte
que nous commettons et qui transgresse les Saintes Écritures a pour
finalité de nous amener à être en communion, avec des démons, donc
possédé par eux. 

Le Seigneur et Satan sont les deux maîtres qui règne sur l'humanité
et chacun d'entre eux ont des moyens, qui leur sont propres pour nous
parler, que l'autre n'utilise pas. Le langage que le Seigneur utilise pour
parler aux êtres humains, c'est entre autres les rêves et les visons [Job
33 versets 14-18], [Nombres 12 versets 6-8].

Ils sont des messages que le Seigneur donne aux hommes afin de les
guider et cela est aussi vrai pour les cauchemars. Je vous ai mis une
étude  dans  mon  livre  intitulé  «  Inquisitiô  (tome  II)  Support  du
séminaire  sur  le  thème :  VIVRE MIEUX SES RÊVES ET
SES  VISIONS  »  » au  chapitre «  Les  cauchemars  sont-ils  des
matérialisations  démoniaques  ou des  messages  divins  cryptés  ? » qui
vous apporte les preuves biblique de cette réalité. 

Dans ce chapitre que je viens de cité je vous démontre aussi, Bible
en mains que les démons n’ont pas la capacité de donner des rêves ou
des visions.  Ce faisant, ces domaines ne lui sont pas accessibles, car
l’Esprit de Dieu seul a la capacité de les gérer. 

Il n’en est pas de même pour la divination, qui est la chasse gardée
exclusive du diable, et où le Seigneur ne prend aucune part. 

À chacun son domaine ! La séparation entre les œuvres de Dieu et
celles du diable est bien définie dans ce texte :  « N'allez pas avec
ceux  qui  ne  croient  pas  en  Dieu,  vous  ne  pouvez  pas  vivre
ensemble. Ce qui est juste et ce qui est contraire à Dieu, est-ce
que cela va ensemble ? Est-ce que la lumière va avec la nuit ?

Est-ce que le Christ  peut être d'accord avec Satan ?  Est-ce
qu'un croyant peut aller  avec celui  qui ne croit pas en Dieu ?
Qu'est-ce qu'il y a de commun entre la maison de Dieu et les
faux dieux ? 

Nous, nous sommes la maison du Dieu vivant. Dieu l'a dit :
« Je vais habiter et vivre au milieu d'eux. Je serai leur Dieu, et ils
seront mon peuple. » 
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C'est pourquoi le  Seigneur Dieu dit :  « Quittez ces gens-là et
allez loin d'eux ! Ne touchez pas à ce qui est impur, et moi, je
vous accueillerai. » Le Seigneur tout-puissant dit encore : 

« Je serai pour vous un père, et vous serez pour moi des fils et des
filles. » [2 Corinthiens 6 versets 14-16, Bible Parole de vie].

En comprenant la réalité manifestée dans ce texte, nous voyons
bien qu’il ne peut y avoir unité entre les œuvres du Seigneur et
celle du diable. 

Dans mon livre intitulé « Inquisitiô (tome 2), support du séminaire
sur le thème : vivre mieux ses rêves et ses visions), version avec images
en couleur », nous étudierons les bases régissant le monde des rêves et
des visions, et nous verrons, Bible en mains, qu'is sont les domaines
exclusifs du Seigneur, ou le diable n'a pas la capacité ou l'autorité pour
oeuvrer.

En attendant que vous puissiez, si vous le désiré, lire ce livre, pour
l'instant nous allons découvrir les réalités inhérentes au monde de la
divination, qui est le territoire exclusif du démon. 

Avant de commencer, je tiens à préciser que mon objectif, dans ce
chapitre,  n’est  pas  d’écrire  un plaidoyer  pour  glorifier  la  divination,
mais mon intention est de préparer le peuple de Dieu à faire face, de
façon efficiente, à sa réalité, pour qu’il ne soit pas surpris et/ou séduit. 

Il est important de comprendre que quand le Seigneur interdit de
pratiquer les arts occultes, tel que celui consistant à invoquer les morts
ou encore la divination il ne dit pas que ces choses ont un réel pouvoir,
comme lui confère ceux qui ont ces pratiques, mais il ne dit pas non
plus que ceux oeuvrant dans ce domaine non pas de puissance.

Nous  verrons  dans  ces  lignes  quelle  est  la  part  d’artifice  et
quelle est celle de choses réelles que Satan utilise afin que ses
serviteurs puissent œuvrer dans ce domaine.

Afin de bien le saisir, je vais vous conter une petite histoire : 
Imaginez deux chasseurs de trésors qui, étant sur leur bateau,
aperçoivent une île  inconnue,  qui n’est  répertoriée sur aucune
carte. Ils décident d’y accoster. 
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En faisant le tour, ils s’aperçoivent que le seul à y vivre est un
autochtone,  qui  semble  avoir  échoué  là,  car  les  débris  d’une
pirogue gisent çà et là sur les rochers. Dans un premier temps,
ils préfèrent se cacher, en vue d’épier cet homme. Avec le temps,
ils découvrent qu’il adore une petite statuette d’or recouverte de
pierres précieuses, qu’il défend comme si sa vie en dépendait. 
Le phacochère qui a voulu passer son groin dessus venait de
l’apprendre  douloureusement  à  ses  dépens,  ayant  fini  comme
dîner  du  gardien  de  la  statuette.  Nos  aventuriers  étant  des
hommes cupides et sans vergogne tuent l’autochtone, jettent son
cadavre  aux requins qui foisonnent dans le  coin et qui n’en
firent qu’une seule bouchée, puis ils lui volèrent son bien. 
L’un des deux y a aussi laissé la vie, des suites d’une flèche
empoisonnée que l’autochtone avait eu le  temps de lui lancer
avant de trépasser. Il finit aussi comme souper pour les requins.
Puis, comme si de rien n’était, le survivant est rentré chez lui
avec la certitude qu’un meurtre commis sur une île déserte où
nul cadavre compromettant ne subsiste ne sera jamais découvert
par quiconque. 
Il  avait  raison,  car  nul  être  humain  ne  le  sut  durant  la
fastueuse vie qu’il mena pendant les trente années qui ont suivi.
Cet homme a vécu jusque-là une vie faste, mais qui fut marquée
par la solitude, rongé de ne pas pouvoir parler du mal qu’ils
avaient pu faire, son défunt comparse et lui, sur l’île. 
Et,  un  jour,  lors  d’une  soirée  chez  des  amis,  il  fit  la
connaissance  d’une  voyante  se  présentant  comme  ayant  le
pouvoir d’invoquer les morts. Cette femme changea le cours de
sa vie. Lui qui ne croyait point au pouvoir de la divination en
devint l’un des plus grands adeptes. Ce qui lui a permis d’avoir
cette conviction fut ce qu’elle lui dit.
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Ce soir-là,  elle  le  prit  à  part,  l’installa,  puis  invoqua à  sa
demande l’esprit de son comparse mort sur l’île. Pour ce faire,
elle  entra en transe et  dès  lors,  il  entendit  une voix d’outre-
tombe qui lui parlait, et qui se présenta comme étant son ami. 
Jusque-là,  il  était  encore  sceptique,  mais  il  joua  le  jeu,  et
demanda  (en  parabole)  à  cette  femme  de  demander,  à  cette
prétendue  voix  d’outre-tombe,  des  détails  sur  l'affaire  de  la
statuette. Combien ne fut pas sa surprise d’avoir des réponses
que seuls les trois protagonistes de l’île pouvaient connaître ! 
Cette voix lui révéla jusqu’aux dernières paroles que son défunt
ami avait prononcées avant son trépas. 
Comment donc pourrait-il ne pas croire ? 

Cette histoire est, je le crois, très à-propos et pourrait se passer dans
la réalité. Ceux que Satan touche le mieux avec cet art sont ceux qui
sont les plus sceptiques, et qui finissent souvent par devenir les plus
ardents défenseurs de la divination. 

Il est important de comprendre que ceux qui œuvrent dans les arts
occultes comme la divination ne sont pas tous des charlatans, certains
ont un pouvoir certain. 

Ce pouvoir  leur  vient  du démon qui les  inspire,  mais  a des
limites. 

Celui qui a la capacité de divination pourra vous raconter en détail
des  choses  qui  se  sont  produites  n’importe  où  sur  la  Terre,  et  à
n’importe quelle période passée. 

Par contre, il n’aura pas la capacité de connaitre, par avance
des évènements qui doivent se réaliser dans l'avenir. 

Nous allons maintenant développer ces points. 
Revenons à notre histoire, dans son raisonnement, cet homme n’a

pas  pris  en  compte  certaines  choses.  Plusieurs  d’entre  elles  sont
présentées dans le texte qui suit, où nous voyons Paul en prise avec
une femme qui était possédée par un esprit, qui lui donnait le pouvoir
de divination :
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« Comme nous allions au lieu de prière, une servante qui avait
un  esprit  de  Python,  et  qui,  en  devinant,  procurait  un  grand
profit  à  ses  maîtres,  vint  au-devant  de nous,  et  se mit  à nous
suivre, Paul et nous.

Elle  criait  :  Ces  hommes sont  les  serviteurs  du Dieu Très-
Haut, et ils vous annoncent la voie du salut.  Elle fit cela pendant
plusieurs jours. Paul fatigué se retourna, et dit à l'esprit : 

Je  t'ordonne,  au nom de Jésus-Christ,  de sortir  d'elle.  Et  il
sortit à l'heure même. » [Actes 16 versets 16-18, Bible Louis Segond].

Ce texte nous présente des éléments incontournables concernant les
limites  de  la  divination,  et  son néant  face  au  serviteur  consacré  de
Dieu.  Dans ce que nous venons de voir,  il  est à noter que c’est un
esprit de serpent qui possédait cette femme puisque telle est la nature
du python. Dans la Bible, celui qui anime les serpents est le démon qui,
sous cette forme, a séduit Ève. Ceci nous renseigne : 

« Toutefois, de même que le serpent séduisit Ève par sa ruse,
je crains que vos pensées ne se corrompent et ne se détournent
de la simplicité à l'égard de Christ.  » [2 Corinthiens 11 verset  3,
Bible Louis Segond].

Dans le texte qui suit, nous apprenons que le serpent ancien n’est
autre que Satan : « Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges
combattirent contre le dragon. 

Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne furent pas les
plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. 

Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le
diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la
terre, et ses anges furent précipités avec lui. » [Apocalypse 12 versets 7-
9, Bible Louis Segond].

Ainsi, le pouvoir de divination de cette femme était nourris en elle
par un démon. Ici nous est présenté u point très important, remarquez
que cette femme, sans connaître les apôtres, déclarait qu’ils étaient des
serviteurs de Dieu. Une telle révélation lui a été insufflée par le démon,
car il sait qui sont ou non les serviteurs fidèles de Dieu. 
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Dans  le  texte qui suit, nous voyons  que les  démons connaissent
Jésus-Christ  et  Paul,  alors  qu’ils  n’étaient  pas  présents,  donc  ils
connaissent les enfants consacrés de Dieu, sans avoir eu au préalable à
entrer en contact avec eux :  « Une équipe de juifs itinérants qui se
déplaçait de ville en ville pour chasser les démons a prévu de faire une
expérimente en utilisant le nom du Seigneur Jésus. 

L'incantation qu'ils choisirent fut la suivante : « Je vous adjure par
Jésus, que Paul prêche, de sortir ! » Ceux agissant ainsi, étaient Sept
fils de Sceva, un prêtre juif. Mais lorsqu'ils l'essayèrent sur un homme
possédé par un démon, celui-ci répondit : 

« Je connais Jésus et je connais Paul, mais qui êtes-vous ? »
Et il sauta sur deux d'entre eux et les battit, de sorte qu'ils s'enfuirent
de sa maison, nus et gravement blessés. » [Actes 19, versets 13-16,
Living Bible ''TLB'' (traduit en Français à partir du texte original
anglais)].

Par conséquent, ceux qui consultent des marabouts, des devins, des
mages, etc. entrent en contact et en communion avec des démons. 

La divination est, entre autres, un moyen que le démon utilise pour
mettre ses œuvres en avant. Nous retrouvons cette réalité dans le texte
présentant la femme qui avait un esprit de python qui lui donnait le
don de divination. Pour le comprendre, il faut revenir à la période où
elle suivait Paul et ses compagnons. 

Il est à noter que Paul n’était pas encore connu dans cette partie du
monde puisque c’est le Saint-Esprit qui l’y a conduit et il dut décliner
son identité  et  sa  nationalité  romaine  pour  qu’on le  fasse  sortir  de
prison, où ils atterrirent suite à leur rencontre avec cette femme. 

Voici  ce  qui  se  passa  :  «  Les  maîtres  de  la  servante,  voyant
disparaître l'espoir de leur gain, se saisirent de Paul et de Silas, et les
traînèrent sur la place publique devant les magistrats. 

Ils les présentèrent aux préteurs, en disant : Ces hommes troublent
notre ville ; Ce sont des Juifs, qui annoncent des coutumes qu'il ne nous
est permis ni de recevoir ni de suivre, à nous qui sommes Romains.
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La foule  se  souleva  aussi  contre  eux,  et  les  préteurs,  ayant  fait
arracher leurs vêtements, ordonnèrent qu'on les battît de verges. 

Après qu'on les eut chargés de coups, ils les jetèrent en prison, en
recommandant au geôlier de les garder sûrement. Le geôlier, ayant reçu
cet ordre, les jeta dans la prison intérieure, et leur mit les ceps aux
pieds. […] Quand il fit jour, les préteurs envoyèrent les licteurs pour
dire au geôlier : Relâche ces hommes. Et le geôlier annonça la chose à
Paul : Les préteurs ont envoyé dire qu'on vous relâchât ; 

Maintenant  donc  sortez,  et  allez  en  paix.  Mais  Paul  dit  aux
licteurs : Après nous avoir battus de verges publiquement et sans
jugement,  nous  qui  sommes  Romains,  ils  nous  ont  jetés  en
prison, et maintenant ils nous font sortir secrètement ! 

Il n'en sera pas ainsi. Qu'ils viennent eux-mêmes nous mettre
en liberté. Les licteurs rapportèrent ces paroles aux préteurs, qui
furent effrayés en apprenant qu'ils étaient Romains. Ils vinrent les
apaiser, et ils les mirent en liberté, en les priant de quitter la ville. »
[Actes 16 versets 19-24, 35-39, Bible Louis Segond].

Pour poursuivre et avant d'en revenir à cette femme, je vous dirais
qu'il  nous  faut  être  vigilant,  car  le  démon  est  subtil  et  cherchera
toujours à légitimer ces œuvres en les insérant dans un canevas destiné
à gérer les choses saintes. 

Ceux qui vont voir les mages, augure, voyant, guérisseur se retrouve
souvent en face de personne qui pour pratiquer leur art occulte utilise
la Bible, et ce faisant cherche à légitimer leur pratique. Mais ne soyer
pas dupe, car qu'importe sa forme le mal demeurera toutous le mal ! 

Soyer donc toujours en alerte contre les sophismes du diable, et en
ce qui concerne la divination, comme nous l'avons vue elle n’a rien à
voir avec Dieu. Ainsi, même si le devin ou l’augure prétend parler de la
part du Seigneur ou dit « utiliser » la Parole de Dieu afin d'oeuvrer, il
ne  peut  être  agréer  du  Seigneur  qui  proscrit  de  telles  pratiques  :
[Deutéronome 18, versets 9-14].

Pour en revenir à cette femme, bien qu'elle suivait les disciples et
leur  offrit  des  éloges,  en définitive  c'est  au  démon qu'elle  offrait  la
gloire. Mais cette œuvre était subtile ! 
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Pour le comprendre, je vais vous lever le voile sur les répercussions
dramatiques que cette œuvre aurait pu engendrer et qui est une brèche
qui aurait pu naitre dans la foi de ceux qui assistaient à cette scène et
qui auraient pu être préjudiciable pour l'oeuvre de Dieu. 

Avant  tout  il  nous  faut  poser  le  contexte. Tout  d'abord  cnous
venons de voir qu'elle commença à suivre les disciples en faisant leur
éloge, les présentant comme étant des serviteurs de Dieu. 

En outre nous avons vue que, fort de son esprit de divination, elle
était très connue dans ce lieu, procurant ainsi de grands profits à son
maître. 

De  prime  abord,  cela  semble  tout  à  fait  anodin  et  peut  même
sembler flatteur qu’une femme possédée par un démon proclame les
vertus des serviteurs de Dieu partout où ils passent, mais derrière cette
démarche,  il  y  avait  une  manœuvre  du  diable  pour  légitimer  la
divination. 

En parlant ainsi, sans les connaître, elle augmentait sa crédibilité et
en les suivant, elle faisait grandir sa renommée. 

Ici, le démon avait mis en place une tactique qui consistait à faire
naître  une  confusion  dans  le  cœur  de  ceux  à  qui  Paul  et  son
compagnon Silas apportaient l’Évangile. 

L’objectif  étant  de  les  amener  à  considérer  la  divination  comme
étant acceptée de Dieu. En faisant les éloges des disciples de Jésus et
en  les  suivant,  cette  femme  pouvait  facilement  passer  pour  leur
servante et sa pratique de divination comme venant de Dieu.

Ce qui fait que les cœurs des habitants de ce lieu, qui étaient encore
non convertis, pouvaient, s’ils se convertissaient, garder cette image et
continuer à pratiquer la divination, tout en étant chrétiens. 

Il  est  important  de  noter  qu’à  la  base, cette  femme révélait  des
choses  qui  avaient  déjà  été  avérées, mais  elle  n’annonça  rien  de
nouveau, rien à venir. Les anges (dont font partie les démons, qui sont
des anges déchus) ne connaissent pas l’avenir. 

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : « Les prophètes, qui
ont prophétisé touchant la grâce qui vous était réservée, ont fait de ce
salut  l'objet  de  leurs  recherches  et  de  leurs  investigations,  voulant
sonder  l'époque  et  les  circonstances  marquées  par  l'Esprit  de
Christ qui était en eux, et qui attestait d'avance les souffrances de
Christ et la gloire dont elles seraient suivies.
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Il leur fut révélé que ce n'était pas pour eux-mêmes, mais pour vous,
qu'ils étaient les dispensateurs de ces choses, que vous ont annoncées
maintenant ceux qui vous ont prêché l'Évangile par le Saint-Esprit
envoyé du ciel,  et dans lesquelles les anges désirent plonger leurs
regards. » [1 Pierre 1 versets 10-12, Bible Louis Segond].

Complétons par ce texte : « Pour ce qui est du jour et de l'heure,
personne ne le sait, ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père
seul. » [Matthieu 24 verset 36, Bible Louis Segond].

Dieu seul, étant omniscient, a la capacité d’annoncer par avance les
choses à venir et de les exécuter.  Voici  ce que la Bible déclare à ce
propos  : «  Ainsi  parle  l'Éternel,  roi  d'Israël  et  son  rédempteur,
l'Éternel des armées : Je suis le premier et je suis le dernier, et hors
moi  il  n'y  a  point  de  Dieu.  Qui  a,  comme  moi,  fait  des
prédictions qu'il le déclare et me le prouve !, 

Depuis  que  j'ai  fondé  le  peuple  ancien  ?  Qu'ils  annoncent
l'avenir et ce qui doit arriver ! N'ayez pas peur, et ne tremblez
pas ; Ne te l'ai-je pas dès longtemps annoncé et déclaré ? 

Vous êtes mes témoins : Y a-t-il un autre Dieu que moi ? Il n'y a
pas d'autre rocher, je n'en connais point. » [Ésaïe 44 versets 6-8, Bible
Louis Segond].

Lisons en complément ceci : « Plaidez votre cause, dit l'Éternel ; 
Produisez  vos  moyens  de  défense,  dit  le  roi  de  Jacob.  Qu'ils  les

produisent, et qu'ils nous déclarent ce qui doit arriver. Quelles sont les
prédictions  que  jadis  vous  avez  faites  ?  Dites-le,  pour  que  nous  y
prenions garde, et que nous en reconnaissions l'accomplissement ; 

Ou bien, annoncez-nous l'avenir. Dites ce qui arrivera plus tard,
pour que nous sachions si vous êtes des dieux ; 

Faites seulement quelque chose de bien ou de mal, pour que nous le
voyions et le regardions ensemble. 

Voici,  vous  n'êtes  rien,  et  votre  oeuvre  est  le  néant  ;  c'est  une
abomination que de se complaire en vous. 
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Je l'ai  suscité du septentrion, et  il  est  venu ;  De l'orient,  il
invoque mon nom ;  Il  foule  les  puissants  comme de la  boue,
comme de l'argile que foule un potier. Qui l'a annoncé dès le
commencement,  pour  que  nous  le  sachions,  et  longtemps
d'avance, pour que nous disions : C'est vrai ? 

Nul ne l'a annoncé, nul ne l'a prédit, et personne n'a entendu
vos paroles. C'est moi le premier qui ai dit à Sion : Les voici, les
voici ! Et à Jérusalem : J'envoie un messager de bonnes nouvelles !

Je regarde, et il n'y a personne, personne parmi eux qui prophétise,
et  qui puisse  répondre,  si  je  l'interroge.  » [Ésaïe 41 versets  21-28,
Bible Louis Segond].

Revenons à cette femme qui était possédée d'un esprit de python, si
le démon qui était en elle avait su prévoir l’avenir, il se serait abstenu
de suivre les disciples – ce jour fatidique où il fut chasser – sachant
qu'a terme il perdrait son ascendance sur son hôte. 

Cette  réalité  ressort  davantage  dans  les  œuvres  de  Satan,  lui  le
maître suprême des démons ! Pour le comprendre nous devons dans
un premier temps considéré ce texte : «Vous m'avez entendu dire que
je pars, mais aussi que je reviendrai auprès de vous. 

Si vous m'aimiez, vous seriez heureux de savoir que je vais au Père,
car le Père est plus grand que moi.[...] 

Désormais,  je  n'aurai  plus  guère  l'occasion de m'entretenir
avec vous, car  le dominateur de ce monde vient.  Ce n'est  pas
qu'il ait une prise sur moi, mais il faut que les hommes de ce monde
reconnaissent que j'aime le Père et que j'agis conformément à ce qu'il
m'a ordonné. [...] » [Jean 14 versets 28, 30-31, Bible Louis Segond].

Ici, Jésus-Christ avait prophétisé sa mort imminente à l'Issu duquel
il serait élevé vers son Père, et il présenta aussi la venu du dominateur
de ce monde, donc de Satan [1 Jean 5 verset 19]. 

Jésus précise en outre que le diable n'a pas prise (de puissance) sur
lui mais que les choses doivent ce faire afin que le monde sache qu'il
aime son père et agit selon toute sa volonté. 
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La volonté de Dieu était que son fils puisse mourir afin que par sa
mort il racheta l'humanité [Jean 3 versets 14-16], [2 Corinthiens 5 versets
18-19]. 

Ainsi le Seigneur avait prophétisé que l’heure de Satan – son heure
de gloire – venait. Cette prophétie c'est réaliser quand le diable amena
les hommes à clouer de façon ignominieuse le fils de Dieu – qui est lui-
même Dieu [1 Jean 5 verset 20] –, à cette infâme croix  [Philippiens 2
versets 5-6].  

Le premier acte de cette tragédie se mit en place quand Judas, sous
son influence, a vendu son maître. 

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : « En vérité, en vérité,
je vous le dis, celui qui reçoit celui que j'aurai envoyé me reçoit, et celui
qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé. Ayant ainsi parlé, Jésus fut
troublé en son esprit, et il dit expressément : 

En vérité, en vérité, je vous le dis, l'un de vous me livrera. 

Les disciples se regardaient les uns les autres, ne sachant de
qui il parlait. Un des disciples, celui que Jésus aimait, était couché sur
le sein de Jésus. Simon Pierre lui fit signe de demander qui était celui
dont parlait Jésus. Et ce disciple, s'étant penché sur la poitrine de Jésus,
lui dit : Seigneur, qui est-ce ? Jésus répondit : 

C'est celui à qui je donnerai le morceau trempé. Et, ayant trempé
le morceau, il le donna à Judas, fils de Simon, l'Iscariot. Dès que
le morceau fut donné, Satan entra dans Judas. 

Jésus lui dit : Ce que tu fais, fais-le promptement. […] Judas,
ayant pris le morceau, se hâta de sortir. Il était nuit.  »  [Jean 13
versets 20-27, 30, Bible Louis Segond].

Cet autre texte nous renseigne à ce propos : « Lorsqu'il eut dit ces
choses, Jésus alla avec ses disciples de l'autre côté du torrent du Cédron,
où se trouvait un jardin, dans lequel il entra, lui et ses disciples.

Judas,  qui  le  livrait,  connaissait  ce  lieu,  parce  que  Jésus  et  ses
disciples s'y étaient souvent réunis.
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Judas  donc,  ayant  pris  la  cohorte,  et  des  huissiers
qu'envoyèrent les principaux sacrificateurs et les pharisiens, vint
là avec des lanternes, des flambeaux et des armes. 

Jésus, sachant tout ce qui devait lui arriver, s'avança, et leur dit :
Qui cherchez-vous ? Ils lui répondirent : Jésus de Nazareth. 

Jésus leur dit : C'est moi. Et Judas, qui le livrait, était avec eux.
Lorsque Jésus leur eut dit : C'est moi, ils reculèrent et tombèrent par
terre. Il leur demanda de nouveau : Qui cherchez-vous ? Et ils dirent :

Jésus de Nazareth. […]  La cohorte, le tribun, et les huissiers
des  Juifs,  se  saisirent  alors  de  Jésus,  et  le  lièrent. Ils
l'emmenèrent d'abord chez Anne ; Car il était  le beau-père de
Caïphe, qui était souverain sacrificateur cette année-là. 

Et Caïphe était celui qui avait donné ce conseil aux Juifs : Il
est avantageux qu'un seul homme meure pour le peuple. […] 

Anne  l'envoya  lié  à  Caïphe,  le  souverain  sacrificateur.  […] Ils
conduisirent Jésus de chez Caïphe au prétoire : c'était le matin. 

Ils n'entrèrent point eux-mêmes dans le prétoire, afin de ne pas se
souiller, et de pouvoir manger la Pâque. Pilate sortit donc pour aller à
eux, et il dit : Quelle accusation portez-vous contre cet homme ? 

Ils  lui  répondirent  :  Si  ce  n'était  pas  un malfaiteur,  nous  ne  te
l'aurions pas livré. Sur quoi Pilate leur dit : Prenez-le vous-mêmes, et
jugez-le selon votre loi. Les Juifs lui dirent : 

Il ne nous est pas permis de mettre personne à mort. C'était afin que
s'accomplît la parole que Jésus avait dite, lorsqu'il indiqua de quelle
mort il devait mourir. » [Jean 18 versets 1-7, 12-14, 24, 28-32, Bible
Louis Segond]. 

La trahison de Judas n'a été que le premier acte de la symphonie
sanglante que Satan composa pour humilier et tuer le fils de Dieu. Une
fois que Judas s'est retrouvé possédé par Satan, suite au pain trempé
qu'il avait accepté, il conduisit les ennemis de Jésus jusqu'à lui afin de le
lier. De ces actes ont découlé les souffrances et la mort de Christ.

Il est à noter que comme ce fut le cas pour les souffrances de Jésus-
Christ, le démon est le grand meurtrier qui attise la haine dans le cœur
des impies pour qu’ils persécutent le peuple de Dieu : 
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[Jean 8 verset 44], [1 Jean 3 versets 4-17], [Jean 15 versets 18-25].

La plus grande et seule victoire que le démon n’ait jamais remportée
sur Jésus-Christ fut aussi sa plus grande et fatale défaite.

En  incitant  les  Juifs  à  crucifier  Jésus-Christ,  par  le  biais  des
Romains, le diable a réalisé les plans secrets (mystère de tous les siècles)
qui étaient que Dieu vienne en chair parmi les hommes, qu’il souffre,
que son sang coule et qu’il meure en vue de racheter l’humanité.

Si Satan et son engeance étaient omniscients, jamais ils n’auraient
fait des plans pour que Jésus-Christ soit crucifié, puisque c’est cet acte
qui lui a donné la prédominance sur eux  [Colossiens 2 versets 11-15],
[Philippiens 2 versets 5-11]. 

Ce  fait  démontre,  à  lui  seul,  que  les  démons  n’ont  pas  la
capacité  de  connaître  l’avenir,  mais  nous  l'avons  vue,  ils
connaissent  les  choses  passées.  Ils  utilisent  donc  cette
connaissance afin de toucher les cœurs par le biais des médiums,
devins, voyants, etc. 

Pour comprendre quelle est la réalité de nos secrets les plus intimes
face aux démons, il convient de lire le texte qui suit : 

« [...] puisque  nous avons  été  en spectacle  au monde,  aux
anges et aux hommes. » [1 Corinthiens 4 verset 9, Bible Louis Segond].

La vie des êtres humains est en spectacle à l’univers, en sorte que les
œuvres cachées des hommes peuvent l’être pour un temps aux yeux de
leurs semblables, mais sont des livres ouverts aux yeux de Dieu, des
anges et des démons. 

Étant des esprits, les démons ont la possibilité d’être dans un
lieu sans que quiconque ne les voie.

La vie des hommes étant étalée devant les êtres invisibles, dans le
cas de la femme qui était possédée par un esprit de python, il a suffi à
Satan de lui révéler qui était Paul et son compagnon, et elle n’a fait que
présenter cette réalité. 

En ce qui concerne le voleur de notre histoire, alors qu’il pensait
être le seul à connaître son forfait, dans l’invisible, des yeux ont tout
vu. 

64



Inquisitiô (le message des trois anges) tome II. Livret 6

Les démons ayant assisté à  la  scène pouvaient  par la  suite la  lui
rapporter par le biais de cette voyante. 

Dans [1 Jean 3 versets 3-17] et [Jean 8, verset 44], nous découvrons
que ceux qui pèchent sont du diable.  Le diable étant celui qui inspire
les  hommes  à  faire  ce  qui  est  mal,  il  est  toujours  au  fait  de  nos
mauvaises actions. 

La  Bible  nous  présente  Satan se  promenant  sur  la  surface  de  la
Terre comme un lion rugissant cherchant qui dévorer.  Voici  ce que
l'on apprend à ce propos :  « Or, les fils de Dieu vinrent un jour se
présenter devant l'Éternel, et Satan vint aussi au milieu d'eux.

L'Éternel  dit  à  Satan :  D'où viens-tu  ?  Et  Satan  répondit  à
l'Éternel  :  De parcourir  la  terre et  de  m'y promener.  » [Job  1
versets 6-7, Bible Louis Segond].

Cet autre texte complète le premier : « Soyez sobres, veillez. Votre
adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui
il dévorera. » [1 Pierre 5 verset 8, Bible Louis Segond].

Il  n’arpente  pas  la  Terre  comme  un  touriste  de  passage,  mais
comme le maître d’une prison, ou d’un lieu où se trouvent des esclaves.

Nous avons déjà découvert cette réalité présentant le diable comme
retenant des captifs dans le texte de [Hébreux 2 versets 14-15].

En tant que geôlier, le domaine sur lequel le diable règne n’est pas
des moindres, car c’est le monde. Voici ce qu’il en est : 

« Nous savons que celui qui est né de Dieu ne commet pas le péché
qui mène à la mort, car le Fils de Dieu le protège. 

Aussi le diable ne peut-il  rien contre lui.  Nous savons que nous
appartenons à Dieu,  alors que le monde entier est sous la coupe
du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur]. 

Les seuls sur cette planète qui ne sont pas sous le joug du diable
sont ceux qui ont fait alliance avec Jésus et qui lui demeurent fidèles.

Dans la Bible Louis Segond, dans ce même texte que nous venons
de lire il est précisé que ceux qui sont fidèles à Christ se gardent eux-
mêmes et que c'est pour cela que le malin ne les touche pas.
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Fort de cette puissance qui est sienne, il suffit donc au démon de
révéler à ces devins et médiums les événements de la vie de celui qui
vient  consulter.  Quand il  s'agit  de consulter  ceux qui  invoquent  les
morts, la chose est encore plus complexe : 

L’amour qui relie le consultant au cher défunt qui est invoqué
est une grande faiblesse, à cause de l’affect qui les liait. 

Dès  lors, si  les  informations  que  le  médium  apporte  s’avèrent
cohérentes, celui qui vient consulter aura la certitude qu’il a vraiment
parlé  à  l’être  aimé.  Pour  ne pas  tomber dans  ce type de pièges  du
démon, il est important de comprendre que, la mort est un lieu de non-
conscience, de non-connaissance et de néant. 

Nous l'avons déjà  étudié,  celui  qui meurt n’a  plus aucun contact
avec les vivants.[Ecclésiaste 3 versets 18-22],[Ecclésiaste 9 versets 3-10].

L'état de l'homme étant ainsi, bibliquement parlant, ni les fantômes
ni aucun esprit de mort ne circulent sur la Terre, cette image est anti-
biblique, donc diabolique. Ce n’est jamais sans retombée néfaste pour
nous de transgresser les Sainte Écritures. 

Dès lors  que l'on pratique un culte  ou une acte que le  Seigneur
réprouve, de par notre désobéissance, nous devenons unis au démon
[1 Corinthiens 10 versets 14-22].

À l'instar de ceux qui mangeaient les animaux sacrifiés aux
idoles, ceux qui vont consulter les personnes qui œuvrent dans
l’occulte deviennent en communion avec des démons. 

Hormis tout ce que nous venons de voir, il faut réaliser l’imposture
que représentent les morts qui apparaissent. 

La malversation ne se produit pas au niveau de l’apparition en elle-
même – car certains de ceux qui invoquent les morts ont un pouvoir
réel –, mais de l’identité réelle de celui qui apparaît.

Les démons, bien que déchus, sont des anges,  et  ont gardé leur
pouvoir.  L’une des capacités  des anges est  celle  qui leur permet de
prendre l’apparence d’êtres humains. C’est ce qui se passa du temps de
Sodome et Gomorrhe. Voici ce que nous apprenons à ce propos : 

«  Les deux anges arrivèrent à Sodome vers le soir. Lot était
assis à la porte de la ville. Quand Lot les vit, il se leva pour aller à
leur rencontre et se prosterna le visage contre terre. Puis il dit : 
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«  Mes  seigneurs,  entrez  donc  chez  votre  serviteur  pour  y
passer la nuit.  Vous vous laverez les pieds, vous vous lèverez de bon
matin puis vous poursuivrez votre route. » 

« Non, répondirent-ils, nous passerons la nuit sur la place. » Mais
Lot insista tellement auprès d'eux qu'ils le suivirent et vinrent chez lui.

Il  leur  prépara  un  festin,  fit  cuire  des  pains  sans  levain,  et  ils
mangèrent.  Ils n'étaient pas encore couchés que les habitants de
la ville, les habitants de Sodome, entourèrent la maison, depuis
les  enfants  jusqu'aux  plus  âgés.  Toute  la  population  était
accourue. Ils appelèrent Lot et lui dirent : 

« Où sont les hommes qui sont entrés chez toi cette nuit ?
Fais-les sortir  vers nous pour que nous couchions avec eux. »
Lot sortit vers eux à l'entrée de la maison et ferma la porte derrière lui.

Il dit : « Mes frères, je vous en prie, ne faites pas le mal ! J'ai ici
deux filles qui sont vierges. Je vous les amènerai dehors et vous leur
ferez  ce  qu'il  vous  plaira.  Seulement,  ne  faites  rien  à  ces  hommes
puisqu'ils sont venus s'abriter sous mon toit. » Ils dirent : 

« Pousse-toi ! » Ils ajoutèrent : « Celui-ci est venu séjourner chez
nous en étranger et il veut faire le juge ! Eh bien, nous te ferons pire
qu'à eux. » Ils poussèrent violemment Lot et s'avancèrent pour briser la
porte.  Cependant,  les  hommes tendirent  la main,  firent  rentrer
Lot vers eux dans la maison et fermèrent la porte. 

Puis ils frappèrent d'aveuglement ceux qui étaient à l'entrée
de la maison, depuis le plus petit jusqu'au plus grand, de sorte
qu'ils se fatiguèrent de chercher la porte. 

Les hommes dirent à Lot : « Qui as-tu encore ici ? Gendres,
fils, filles et tout ce qui t'appartient dans la ville, fais-les sortir de
là. Nous allons détruire cet endroit parce que le cri contre ses
habitants est grand devant l'Éternel.  L'Éternel nous a envoyés
pour le détruire. » [Genèse 19 versets 1-13, Bible Segond 21]. 

Nous  découvrons  que  les  anges  avaient  tellement  l’apparence
d’hommes que les habitants de Sodome n’ont point fait la différence. 

Tant et si bien qu’ils ont voulu violer ces anges qu’ils prenaient pour
des hommes. 
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Quand  un  ange  prend  l’apparence  d’un  homme,  les  êtres
humains ne peuvent faire la différence. 

Dans le texte qui suit, nous découvrons que certains ont hébergé
des  anges  sans  le  savoir  :  «  N'oubliez  pas  l'hospitalité  ;  car,  en
l'exerçant,  quelques-uns  ont  logé  des  anges,  sans  le  savoir. »
[Hébreux 13 verset 2, Bible Louis Segond].

Dans  le  texte  qui  suit  nous  découvrons  la  capacité  de
transformation de Satan et de ces sbires :  «  Ces hommes-là sont de
faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ. 

Et cela n'est pas étonnant, puisque Satan lui-même se déguise
en ange de lumière. Il n'est donc pas étrange que ses ministres aussi
se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres. »
[2 Corinthiens 11 versets 13-15, Bible Louis Segond].

Comme nous pouvons le  constaté,  quand Satan et  ses  serviteurs
désirent séduire les êtres humains ils ont la capacité de se déguiser en
prenant une apparence qui n'est pas la leur. 

Les  démons  ayant  la  capacité  de  prendre  l’apparence  d’êtres
humains, utilisent ce pouvoir pour prendre l’apparence de nos
proches qui sont morts. 

Comme ils connaissent, dans les moindres détails,  la vie du mort
depuis sa naissance, pour nous convaincre, il leur suffit donc, par le
biais  d’un  voyant  ou  d’un  médium,  de  nous  présenter  des  choses
connues uniquement du mort et de nous-mêmes. 

Notons  que  quand  le  Seigneur  demande  expressément  de  ne
point  consulter  ceux  qui  invoquent  les  morts,  ou  pratiquent  la
divination,  il  n’a  jamais  dit  qu’ils  étaient  des  charlatans,  mais  que
quiconque  fait  de  telles  choses  est  en  abomination  devant  lui  :
[Deutéronome 18, versets 9-14].

Nous  avons  déjà  parcouru  un  bon  chemin  dans  cette  étude
présentant l'état des morts et avons déjà étudié bien des textes qui sont
difficiles de compréhension et qui ayant été mal interprété ou compris
ont mené à la confusion ceux qui ont ainsi agi. 
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Néanmoins, nous n'en avons pas encore fini avec cette thématique. 
Ainsi,  je  vous  invite  à  lire  ce  nouveau  texte  qui  présente  aussi

les réalités liées à la mort et que beaucoup utilise, à tort, pour justifié
que  l'esprit  humain,  présenté  comme étant  l'âme,  continue  à  avoir
une raison d'être, une activité indépendante de l'enveloppe charnelle,
après la mort : « Samuel était mort ; tout Israël l'avait pleuré, et on
l'avait enterré à Rama, dans sa ville. Saül avait ôté du pays ceux qui
évoquaient les morts et ceux qui prédisaient l'avenir. […] 

Saül consulta l'Éternel ; Et l'Éternel ne lui répondit point, ni
par des songes, ni par l'urim, ni par les prophètes. Et Saül dit à
ses serviteurs : Cherchez-moi une femme qui évoque les morts,
et j'irai la consulter. Ses serviteurs lui dirent : 

Voici, à En-Dor il y a une femme qui évoque les morts. Alors
Saül  se  déguisa  et  prit  d'autres  vêtements,  et  il  partit  avec  deux
hommes. Ils arrivèrent de nuit chez la femme. Saül lui dit : Prédis-moi
l'avenir en évoquant un mort, et fais-moi monter celui que je te dirai.

La  femme  lui  répondit  :  Voici,  tu  sais  ce  que  Saül  a  fait,
comment il a retranché du pays ceux qui évoquent les morts et
ceux qui prédisent l'avenir ; Pourquoi donc tends-tu un piège à
ma  vie  pour  me  faire  mourir  ? Saül  lui  jura  par  l'Éternel,  en
disant : L'Éternel est vivant ! Il ne t'arrivera Point de mal pour cela. 

La femme dit  :  Qui  veux-tu que je  te  fasse  monter  ?  Et  il
répondit  :  Fais  moi  monter  Samuel.  Lorsque  la  femme  vit
Samuel,  elle poussa un grand cri, et elle dit à Saül :  Pourquoi
m'as-tu trompée ? Tu es Saül ! Le roi lui dit : Ne crains rien ;
mais que vois-tu ? La femme dit à Saül :

Je vois un dieu qui monte de la terre. Il lui dit : Quelle figure
a-t-il  ? Et elle  répondit :  C'est un vieillard qui monte et il  est
enveloppé d'un manteau. Saül comprit que c'était Samuel, et il
s'inclina le visage contre terre et se prosterna. 

Samuel dit à Saül : Pourquoi m'as-tu troublé, en me faisant monter
? Saül répondit : Je suis dans une grande détresse : Les Philistins me
font la guerre, et Dieu s'est retiré de moi ; il ne m'a répondu ni par les
prophètes ni par des songes. Et je t'ai appelé pour que tu me fasses
connaître ce que je dois faire. Samuel dit :
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 Pourquoi donc me consultes-tu, puisque l'Éternel s'est retiré
de toi et qu'il est devenu ton ennemi ? L'Éternel te traite comme
je te l'avais annoncé de sa part ;  l'Éternel  a déchiré la royauté
d'entre tes mains, et l'a donnée à un autre, à David. 

Tu n'as point obéi à la voix de l'Éternel, et tu n'as point fait
sentir à Amalek l'ardeur de sa colère : voilà pourquoi l'Éternel te
traite aujourd'hui de cette manière. 

Et même  l'Éternel livrera Israël avec toi entre les mains des
Philistins.  Demain,  toi  et  tes  fils,  vous  serez  avec  moi,  et
l'Éternel livrera le camp d'Israël entre les mains des Philistins.

Aussitôt Saül tomba à terre de toute sa hauteur, et les paroles de
Samuel  le  remplirent  d'effroi  ;  de  plus,  il  manquait  de  force,  car il
n'avait pris aucune nourriture de tout le jour et de toute la nuit. 

La femme vint auprès de Saül, et, le voyant très effrayé, elle lui dit :
Voici, ta servante a écouté ta voix ; j'ai exposé ma vie, en obéissant
aux paroles que tu m'as dites. » [1 Samuel 28 versets 3, 6-21, Bible
Louis Segond].

Pour une meilleure compréhension de la crainte que cette femme
avait  en  ce  qui  concerne  les  retomber  que  pouvait  lui  générer  la
pratique de son art obscure,  il  est selon moi,  judicieux de relire,  ce
verset faisant partie de ce texte dans cette autre version :

« Mais la femme lui répondit : Voici, tu sais ce que Saül a fait, et
comment il a exterminé du pays ceux qui ont l'esprit de Python,
et les devins ; pourquoi donc dresses-tu un piège à mon âme pour me
faire mourir ? » [1 Samuel 28 verset 9, Bible Martin].

En vue d'une étude plus efficiente, je vous invite à relire aussi cet
autre verset de ce texte dans cette autre version : « N'aie pas peur, lui
dit le roi. Dis-moi plutôt ce que tu as vu. Je vois un être surnaturel
qui  monte  des  profondeurs  de  la  terre, lui  répondit-elle.  »
[1 Samuel 28 verset 13, Bible Semeur].

En lisant ce texte, on pourrait  avoir le sentiment que l'esprit  des
défunts  continue  à  avoir  une  activité  après  la  mort  et  que  leurs
sciences, surtout leurs connaissances acquises de leurs vivants  et les
dons, comme celui de prophétie, perdurent.
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Si tel était le cas, cela prouverait que la parole de Dieu se contredit,
et donc, n'est pas fiable, mais, soyer rasséréné, car il n'en est rien, car
bien qu'en substance ce texte semble certes présente une scène ou un
mort des plus illustres, le prophète Samuel,  est revenu d'au-delà des
mort, pour parler au roi Saül, en vérité il n'en est rien.

Je  m'en  vais  de  ce  pas  vous  démontrez  cette  réalité.  Pour
commencer, intéressons son nous maintenant à celui que cette femme
à vue montée des entrailles (profondeurs) de la terre.

Elle le décrit comme un être surnaturel, il est comme un « dieu » et
il a l'apparence d'un vieillard. 

Dans cette scène, un indice de poids nous est donné : 
Avant tout il est important de noter que Saül, n'a pas de visu
vu qui était apparu et que cette femme disait voir. Cette réalité
est manifeste dans la question qu'il posa a cette femme : 
« Mais que vois-tu » ? Ainsi, c'est fort du descriptif que cette
femme lui fait, dans son for intérieur, il conclut qu'il s'agissait
du défunt prophète Samuel. 
Mais cette entité pouvait-il vraiment être le défunt prophète ?
Nous le verrons. 

Pour  poursuivre,  il  est  intéressant  de  noter  que  la  soit  disante
voyante que Saül est venue consulter ne savait pas qui était cet illustre
visiteur qui est venu vers elle, car c'est avec effrois qu'elle découvre que
c'est du roi d'Israël qu'il s'agissait. 

Quand elle finit par découvrir son identité elle fut dans l'effroi, car
elle savait que son invité avait interdit que de telle pratique puisse se
perpétuer, les contrevenants étant passibles de la peine de mort.

Ainsi, comme il fut pour la femme qui avait un esprit de Python, ce
pseudo voyant, n'avait pas pour autant vu ce qui lui tomberait dessus.

Par  contre  à  l'instar  de  cette  femme que  je  viens  de  présenter,
l'entité  que la femme qui a En-D'or à évoquer connaissait  la vie de
Saül, et lui a parlé de son passé. 

Ainsi, il dit à Saül que le Seigneur avait retiré de ces mains le
royaume et l'avait donné à David et il lui dit aussi que Dieu
n'était plus avec lui. 
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Il lui précise que tout cela est arrivé à cause du fait, que lui
Saül avait désobéi au Seigneur et n'avait pas exécuté les plans
divins  qui  consistaient  à  faire  fondre  la  colère  de  Dieu  sur
Amalek etc. 

Je  conçois  qu'en  entendant  de  tel  détaille  venant  d'une  entité
d'autres  tombe  qui  est  présentée  comme  étant  le  défunt  prophète
Samuel, qui de son vivant était un puissant prophète, on pourrait croire
que cette apparition vient de Dieu et que c'est  vraiment l'Esprit  du
défunt Samuel qui parle, mais nous verrons qu'il n'en est rien.

Pour ce faire, je vous dirais, que nous avons déjà vu que les choses
de notre passer les démons les connaissent et ils sont habilités à nous
en parler, mais ils n'ont pas la capacité de nous présenter l'avenir.

Nous avons déjà vu que cette réalité des choses de notre passer les
démons les  connaît  et  est habilitée  à  nous les  présenter,  mais  qu'ils
n'ont pas la capacité de nous présenter l'avenir. 

Il nous faut donc nous maintenant intéresse, aux prédictions que cet
être ressemblant a un « dieu » à présente au roi Saül : 

Il  lui prophétise que le  l'en demain que ces fils  et  lui,  Saül
seront avec lui, donc qu'ils vont périr !

Avant d'en venir à ce qui s'est passé par la suite, il est important de
prendre en compte certaine donner, qui concerne les prédictions des
prophètes et plus particulièrement ceux que le prophète Samuel a faits
de son vivant. Pour ce faire je vous invite à lire ce qui suit :

« Peut-être diras-tu dans ton coeur : Comment connaîtrons-nous
la parole que l'Éternel n'aura point dite ? 

Quand ce que dira le prophète n'aura pas lieu et n'arrivera
pas, ce sera une parole que l'Éternel n'aura point dite. C'est par
audace  que  le  prophète  l'aura  dite  :  n'aie  pas  peur  de  lui.  »
[Deutéronome 18 versets 21-22, Bible Louis Segond].

Complétons avec cet autre texte des plus instructifs : « Or, un jour
avant l'arrivée de Saül, l'Éternel avait averti Samuel, en disant :

Demain, à cette heure-ci, je t'enverrai un homme du pays de
Benjamin,  et  tu  lui  donneras  l'onction  pour  qu'il  soit  le
conducteur de mon peuple d'Israël. 
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Il sauvera mon peuple de la main des Philistins ; car j'ai pris garde
à mon peuple, parce que son cri est venu jusqu'à moi. 

Samuel aperçut Saül, et l'Éternel lui dit : Voici l'homme dont
je t'ai parlé ; c'est lui qui détiendra le pouvoir sur mon peuple. »
[1 Samuel 9 versets 15-17, Bible la Colombe].

Nous découvrons ici que quand un prophète dit une chose et que
ce dernier ne se réalise pas, c'est le symbole que le Seigneur ne lui a
point parlé. De son vivant quand le prophète Samuel prophétisait, un
événement, ce dernier se réalisait en temps et en heure.

Maintenant, que ces bases sont posées, revenons à la réalisation, de
la prophétie que cet être surnaturel, qui est monté des entrailles de la
terre a fait et qui concerne le devenir funeste de Saül et de ces fils.

Cette soi-disant prophétie établissait que le jour suivant sa visite à la
sorcière... oups sorry... à la femme d'En-D'or que ces fils et lui devaient
mourir.  Nous  allons  donc  nous  atteler  maintenant  à  retracer  les
événements qui se sont passé entre ces deux laps de temps. 

Pour ce faire commençons par lire ce qui suit : « En ce temps-là,
les  Philistins  rassemblèrent  leurs  troupes  et  formèrent  une
armée, pour faire la guerre à Israël. Akisch dit à David : Tu sais
que tu viendras avec moi à l'armée, toi et tes gens. 

David répondit à Akisch : Tu verras bien ce que ton serviteur fera.
Et Akisch dit à David : Aussi je te donnerai pour toujours la garde
de  ma  personne.  […]  Alors  Saül  se  déguisa  et  prit  d'autres
vêtements, et il partit avec deux hommes. 

Ils arrivèrent de nuit chez la femme. Saül lui dit : Prédis-moi
l'avenir en évoquant un mort, et fais-moi monter celui que je te dirai.
[...] La femme avait chez elle un veau gras, qu'elle se hâta de tuer ; 

Et elle prit de la farine, la pétrit, et en cuisit des pains sans levain.
Elle les mit devant Saül et devant ses serviteurs. 

Et  ils  mangèrent.  Puis,  s'étant  levés,  ils  partirent  la  nuit
même. » [1 Samuel 28 versets 1-2, 8, 24-25, Bible Louis Segond].

La première note funeste qui commença à sonner le glas pour Saül
et ces fils fut les Philistins qui ont déclaré la guerre aux israélites. 
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En ce temps-là le futur roi d'Israël, en vue d'échapper au roi Saül
qui cherchait à lui ôter la vie avait trouvé refuge chez les ennemis de
son peuple et faisait mine de marché avec eux [1 Samuel 27].

Ce qui fait que quand ce dernier déclara la guerre à Israël David et
ces hommes furent enrôlé dans les rangs des Philistins malgré eux. 

En apprenant que la guerre était à sa porte, Saül est venu de nuit
pour consulter la femme d'En-D'or, suite aux révélations qu'il reçut et
ou sa mort ainsi que celle de ces fils furent présenté, il partit de ce lieu
le soir même après avoir mangé un repas que cette femme offrit à ces
serviteurs et à lui. Ceci nous apprend ce qui se passa après cela :

« Les Philistins rassemblèrent toutes leurs troupes à Aphek, et
Israël campa près de la source de Jizreel. Les princes des Philistins
s'avancèrent avec leurs centaines et leurs milliers, et David et ses gens
marchaient à l'arrière-garde avec Akisch. 

Les princes des Philistins dirent : Que font ici ces Hébreux ? Et
Akisch  répondit  aux  princes  des  Philistins  :  N'est-ce  pas  David,
serviteur de Saül, roi d'Israël ? 

Il y a longtemps qu'il est avec moi, et je n'ai pas trouvé la moindre
chose à lui reprocher depuis son arrivée jusqu'à ce jour. Mais les princes
des  Philistins  s'irritèrent  contre  Akisch,  et  lui  dirent  :  Renvoie  cet
homme, et qu'il retourne dans le lieu où tu l'as établi ; 

Qu'il ne descende pas avec nous sur le champ de bataille, afin qu'il
ne soit pas pour nous un ennemi pendant le combat. 

Et comment cet homme rentrerait-il en grâce auprès de son maître, si
ce n'est au moyen des têtes de nos gens ? 

N'est-ce pas ce David pour qui l'on chantait en dansant : Saül a
frappé ses mille, et David ses dix mille ? […] 

David et ses gens se levèrent de bonne heure, pour partir dès
le matin, et retourner dans le pays des Philistins. Et les Philistins
montèrent  à  Jizreel. » [1  Samuel  29  versets  1-5,  11,  Bible  Louis
Segond].  

Ici nous nous trouvons au petit matin du jour suivant la visite de
Saül à la femme d'En-D'or, la guerre bien qu'imminente n'a pas encore
commencé. Les deux peuples campent chacun dans une région.
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À ce moment, a cause de la renommée David et ces hommes, et par
crainte  qu'ils  ne  les  trahissent  au  profit  d'Israël  et  deviennent  leurs
ennemis,  des  princes  des  Philistins  firent  en  sorte  de  les  renvoyer,
avant  que  la  bataille  ne  commence.  David  et  ses  compagnons
obtempérèrent et sont donc parties de bon matin.

De leur côté l'armée des Philistins reprirent la route en vue d'aller à
la rencontre de l'armée d'Israël. Voici ce que nous pouvons apprendre
sur  la  suite  des  événements  :  «  Le  troisième jour,  David  et  ses
hommes arrivent à Siclag. Or, les Amalécites ont lancé une attaque
au sud de Juda et contre Siclag. Ils ont détruit la ville et l'ont brûlée.

Ils ont fait prisonniers les femmes et les autres habitants, petits et
grands, mais ils n'ont tué personne. Ils les ont pris et ils sont partis avec
eux. Quand David et ses hommes arrivent à Siclag, ils trouvent la ville
brûlée. Leurs femmes, leurs fils et leurs filles ont été emmenés.

David  et  ses  hommes  se  mettent  à  pleurer  à  haute  voix.  Ils
continuent  à  pleurer  tant  qu'ils  en  ont  la  force.  Même  les  deux
femmes de David, Ahinoam, d'Izréel, et Abigaïl, veuve de Nabal,
de  Karmel,  sont  prisonnières.  […]  » [1  Samuel  30  versets  1-5,
Bible Parole de Vie].

Complétons avec cet autre texte :  «  Un jour,  après la mort de
Saül, David retourne à Siclag. Il vient de battre les Amalécites. 

Il reste deux jours dans cette ville. » [2 Samuel 1 verset 1, Bible
Parole de Vie].

En lisant ces textes mon sentiment est que quand faut y aller, faut y
aller, car David est renvoyé d'une guerre pour tomber dans une autre.  

Accompagné de ces hommes, il  rentre chez lui,  dans le pays des
Philistins, mais a leur arriver ce fut l'effroi, car les Amalécites avaient
attaqué leur proche et avaient entre autres fait  prisonnières les deux
épouses de David. Accompagnés de ces hommes David dû donc les
combattre et ils furent victorieux. 

Néanmoins cette joie fut de courte durée, car un émissaire est venu
apporter  de  funeste  nouvelle.  Il  apprit  à  David  que  les  Philistins
avaient vaincu Israël, qui était en déroute et que Saül et ces fils avaient
péri. Hormis ces faits, ces textes nous apportent des repères de temps
qui permettre d'établir quand Saül et ces fils ont trépassé : 
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Nous apprenons d'abord qu'une fois que David et ces hommes
ont été renvoyer par les Philistins sont arrivé « le troisième jour
»,  donc deux jours plus tard, dans la ville  de Siclag,  où ils
résidaient. Dès lors ils ont combattu les amalécites et les ont
vaincu. Le jour de leur victoire,  l'émissaire  vient vers  David
pour lui apprendre que la veille Saül et ces fils ont été tué.

Ainsi, c'est deux jours, après que Saül soit allé vers la femme D'en-
D'or,  que ces fils  et lui  ont trépassé. Ces événements se sont donc
réalisé un jour en plus, que ce que cet être surnaturel avait annoncé.

Ces faits que nous venons de découvrir  nous démontrent que la
pseudo « prophétie » de cet être présenté comme venant d'outre-tombe
ne ce n'est pas réaliser au temps qui avait été présenté.

Ce qui nous prouve qu'il ne pouvait pas s'agir du prophète Samuel,
car  nous  l'avons  vue,  quand  de  son  vivant  il  prophétisait  un
événement, ce dernier se réalisait en temps et en heure.

Si  donc,  après  la  mort,  l'on  garde  nos  mêmes  capacités,
connaissance et dons, Saül et ces fils auraient dû périr le l'en demain,
comme prophétiser par celui qui est monté des entrailles de la terre.

Intéressons-nous  maintenant  à  la  partie  qui  c'est  réaliser.  Nous
l'avons  vue  Saül  et  ces  fils  ont  bel  et  bien  péri  dans  cette  guerre,
néanmoins ce fait serait-il, le fruit d'une prophétie ou d'autres choses
ont-elles pu contribuer à cela ? 

Avant tout, il  nous faut ne pas perdre de vue que les prophéties
sont des messages que Dieu destine aux êtres humains et que leurs
réalisations se font par un canevas bien défini.

Pour  comprendre  si  le  message  que  Saül  a  reçu  était  bien  une
prophétie,  donc un message qu'il  recevait  du Seigneur,  il  nous  faut
considéré plusieurs choses. Avant tout, pensez-vous sincèrement, que
le Seigneur puisse interdire une chose et faire en sorte qu'elle puisse se
réaliser et porter son sceau.

Exemple : le Seigneur nous interdit d'être adultère. Peut-il
aller  outre  ce  précepte  et  nous  favoriser  en  vue  que  nous
puissions, en son nom, avoir une maîtresse ou un amant ? 
Bien sur que non !
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De même comment peut ont pensé, ne serait-ce qu'un seul instant
que le Seigneur est pu parler par un mort alors qu'il présente ceux qui
pratique de telles choses comme étant en abomination devant lui ?

D'autant  que  c'est  entre  autres  à  cause  d'un  tel  acte  qu'il  fit
périr Saül et ces fils. 

En outre, avez-vous remarquez, les raisons qui ont poussé Saül à
aller vers cette femme en vue de consulter le prophète Samuel ? 

Il a agi ainsi, à cause du fait qu'il voulut que Dieu lui parle, mais le
Seigneur l'avait black listé et ne lui a pas donné de réponse par les voies
normales,  à  savoir  par  les  songes  (rêves),  ni  par  l'urim,  ni  par  les
prophètes.   Si  Dieu n'a  pas utilisé  les  voies  normales par lesquels  il
communiquait avec son peuple pour parler à Saül, ce n'est pas par un
biais qu'il a interdit qu'il l'aurait fait. 

Ne pouvant se renier, nous comprenons donc qu'il n'a pas pu parler
à Saül, par ce pseudo Samuel.  Ce qui fait que si ce n'est pas Dieu qui
parla  à  Saül,  c'est  donc  le  diable  qui  était  derrière  cette  entité  qui
ressemblait à un « dieu » et qui lui présenta sa mort à venir ainsi que
celle de ces fils.

Pour le comprendre il  nous faut ne pas perdre de vue qu'a cette
époque c'est  le  diable  qui  détenait  les  clefs  de  la  mort  [Hébreux 2
versets 14-15], ce faisant il pouvait tuer qui il voulait. Un exemple nous
est donné dans l'oeuvre qu'il mena contre les enfants de Job, il les a
tous tué en un même jour et en un même lieu [Job 1 versets 18-19].

C'est aussi Satan qui tua les serviteurs de Job [Job 1 versets 14-17].
Néanmoins, bien que le diable détenait les clefs de la mort, il n'avait

pas la capacité de tué ceux que le Seigneur préservait, ainsi il ne put pas
tué Job, car Dieu le lui avait interdit [Job 2 versets 3-6].

En ce qui concerne le roi d'Israël et ces fils, voici ce qu'il en était :
« Saül est mort parce qu'il n'a pas été fidèle au SEIGNEUR. Il

n'a pas obéi à ses commandements. Il est même allé consulter
une  personne  qui  interroge  les  morts,  au  lieu  de  consulter  le
SEIGNEUR. C'est pourquoi le SEIGNEUR l'a fait mourir [...] »
[1 Chroniques 10 versets 13-14, Bible Parole de vie].

Avant tout n'oublions pas que c'est le diable qui détenait le pouvoir
de la mort à cette période, mais il ne pouvait agir que quand Dieu le
permettait. 
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Cette interdiction de tuer Saül et ces fils le diable ne le reçoit pas de
Dieu, tout au contraire, le Seigneur avait décrété leurs morts à cause
des actions Saül.

Ainsi, bien que leurs morts qui avaient été annoncés par cet être qui
d'outre-tombe se réalisa le Seigneur fit en sorte que ce ne soit pas dans
le temps qui avait été prédis que cette réalité se mit en place. 

Satan a donc pu faire en sorte que Saül et ces fils puissent périr,
mais il n'a pas eu la puissance de permettre que cet événement puisse
se réaliser en temps et en heure.

Ainsi,  ce  texte  ne  présente  en  rien  l'âme  humaine  qui  aurait  la
capacité de continuer  à avoir  une pérennité et qui continuerait  à se
mouvoir, charger des sentiments, connaissances, pensées etc. de celui à
qui il appartenait, mais c'est une mystification démoniaque qui apparut,
à Saül par le biais de la femme d'En-D'or.

Pour conclure avec cette thématique, je vous dirais que ces textes
que nous avons étudiés tout au long de ce chapitre, font partie de ceux
qui sont difficiles  de compréhension,  mais ceux qui sont animés de
l'Esprit de Dieu parviennent, à les comprendre.

La clef dans ce domaine, est de ne jamais perdre de vue qu'une fois
mort,  il  ne  subsiste  de  nous  aucune  forme  ectoplasmique  qui
représente notre âme ou notre esprit qui continue à vivre, tout en ayant
gardé nos souvenirs, nos émotions, notre connaissance.

Dire le contraire serait contrevenir à la parole de Dieu et établir un
nouvel évangile, et ceux qui agissent ainsi sont rejeté par le Seigneur, ils
deviennent anathème [Galates 1 versets 6-10].

Depuis le début de ce livre, nous avons déjà levé le voile sur bien
des  doctrines  d'hommes  qui  ne  sont  que  des  fables  habilement
conçues, qui une fois qu'elles sont confrontées à la pureté de la parole
de Dieu fonde comme neige au soleil. Celle présentant l'immortalité de
l'âme et qui présente l'esprit  de l'homme comme continuant à vivre
hors de son enveloppe charnelle après la mort est de ce type.

Je vous présenterais dans les chapitres qui suivent l'origine de ces
choses, et vous verrez que ce sont des doctrines païennes.

Maintenant  que  nous  avons  fini  cette  étude,  je  m'adresse  aux
enfants de lumière, aux enfants fidèles du Seigneur, et qui sont armées
de l'épée de l'Esprit qui est la parole de Dieu, en ce qui concerne l'état
des  morts,  qui  choisissez-vous  de suivre,  les  Sainte  Écriture  ou  les
doctrines habilement conçues par les hommes ?
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé, pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule  pour le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à  ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu  seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il  est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre.  Il  est à noter que la série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter le  démuni  au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul  homme,  les  voix  du peuple de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont  pour  centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il  se laisse avertir,  il  sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le  peuple n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans  un premier  temps,  afin  que  vous  soyez  bien  au  fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées  au loin  par  le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 

Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 
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« Au reste,  fortifiez-vous dans le  Seigneur,  et  par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ;  s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste  à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô (le  message des trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de  13500 euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela, alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé  M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole. Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors que les embûches  se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres,  ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent  leurs convictions,  leurs œuvres ;  tout  cela demeure  une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore beaucoup à faire pour que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et  que j'offre gratuitement sur mon site,  mais  qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas branlant,  et  ne  suive  pas  les  lumières  ténébreuses  des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac « salvateur »,  mais  en vain.  Les répercussions sont  que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public  et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici  la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous avec  soin de toute avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le  riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans  le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est ici consolé,  et toi,  tu souffres.  » [Luc 16 versets 19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19, Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a  touché,  faites  un geste,  aidez-moi à pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois anges) tome III, La réalité de l’attaque de la
petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et
les temps de la prophétie. Partie prophétique''

PPour entrer dans le vif  du sujet,  je vous dirais  qu’actuellement,

sous le voile de l'invisible se jouent des tragédies dont les répercussions
pour l'humanité sont pires que celles que contaient  autrefois les Grecs.

En effet, il s’agit de  la mort du plus grand nombre, aussi bien de
façon  littérale  que  spirituelle.  Pour  la  mort  physique,  vous  ne  me
contredirez certainement pas, car toute l'humanité est, depuis  plus de
deux ans « sous le joug » du mortel Corona virus.

Ce fléau a fait et fait encore des ravages sur toute la surface de la
terre, retenant en otage toutes les nations et décimant des peuples.

Face à cette situation dramatique et inédite, les questions affluent :
D’où vient cette maladie ? Est-ce un virus qui a pris naissance
dans la nature  et  qui  a muté  ?  Ou encore, est-ce une arme
chimique, créée intentionnellement ? Et si c’est le cas, pourquoi
ce virus est-il dans la nature ? A-t-il été lâché par inadvertance,
ou  fait-il  partie  d’un  complot  d’un  groupe  obscur  destiné  à
détruire une grande partie de l’humanité ?

N’étant pas scientifique ou un investigateur des services secrets, je
ne puis vous répondre, néanmoins, l’auteur de toutes les maladies et
calamités  qui  frappent  le  monde  est  connu.  Pour  découvrir  son
identité, je vous invite à lire les textes de [Job 1] et [Job 2].

Dans ces lignes, nous voyons comment Satan a tué les enfants de
Job. Pour ce faire, il a utilisé les grands vents afin de cogner de façon
simultanée sur les quatre coins de la maison où ils étaient réunis.
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Le démon a aussi œuvré par le biais de peuplades sanguinaires afin
de tuer les serviteurs de Job en vue de voler ses troupeaux.

Nous  découvrons  aussi  comment  le  diable  maîtrise  et  utilise  les
maladies, il a frappé Job d’un ulcère qui lui a laissé des plaies sur toute
la surface de son corps.

Dans [Matthieu 24] et [Luc 21 versets 10-36], nous apparaissent les

signes des derniers temps, les guerres, les maladies, les famines, etc.
En lisant  cela,  nous comprenons que c’est le  démon qui est aux

manettes. La raison d’être de toutes ces choses devant marquer la fin
du  monde  et  que  nous  vivons  en  ce  siècle  est  que  le  démon  est
déchaîné, car il sait qu’il lui reste peu de temps, c’est pour cela que tel
un lion affamé il est impitoyable.

Le  démon  est  toujours  à  l’œuvre quand  il  y  a  «  un  mauvais
coup dans  l'air  »,  il  fera  bientôt  s'abattre  sur  toute  l'humanité  une

autre  tragédie  bien  pire  que  la  Covid 19, c'est  de  la  marque  de la

bête  qu’il  s’agit  !  Celle-ci  sera  spirituelle  et  entraînera la  perte  de
millions d'individus.

Le sort réservé à ceux qui recevront  cette marque  sera de  brûler
dans  l'étang  de  feu  et  de  soufre,  les  autres  qui  ne  l’auront  pas  ne

pourront « ni acheter ni vendre » et seront tués par une entité inique,
représentée par un agneau apocalyptique à deux cornes.

Seuls les  « saints  » seront  épargnés !  Nous le  verrons.  Cet  être
éminemment étrange, bien que se soit lui qui donne la marque de la
bête, n’en est pas le détenteur. Celui qui l’est, c’est une bête à sept têtes
et dix cornes, qui est au service du démon. La marque de la bête est
donc par extension la marque du démon !  Il apparaît ainsi que deux
choix seront bientôt proposés à toute l'humanité :

Le  premier  consiste  à  recevoir  la  marque  de  la  bête  qui
s’acquiert en portant révérence au diable, en rejetant le Seigneur
ou sa Parole. Le deuxième choix est de demeurer fidèle à Dieu
et  d’être  scellé  par  le  Saint-Esprit  pour  éviter  l’emprise  du
démon et de ses sbires.
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Ceci  est  le  cœur  du message  des  trois  anges  apocalyptiques
exhortant  à  sortir  de Babylone,  où les  oeuvres de l’agneau bestial  à
deux cornes sont pratiquées. Ceci conduit, nous l’avons vu, à recevoir
la marque de la bête, sans laquelle nul ne peut ni acheter ni vendre.

Nous verrons aussi comment, au fil des siècles, le peuple de Dieu, la
belle et délicate épouse du Seigneur, en est venue à copuler avec la bête
et pire, comme une courtisane, elle a conçu pour son amant inique des
enfants illégitimes. 

Dans  ces  lignes  nous  lèverons  aussi  le  voile  sur  l'identité  de
Babylone (la sulfureuse cavalière qui monte une bête écarlate).  Nous
décrypterons en outre, la réalité cachée derrière la marque de la bête
qui, dans le livre de l’Apocalypse, semble sortir de nulle part  afin de
corrompre le plus grand nombre. Pour beaucoup, il s'agirait d'une puce
implantée, notamment par le biais des vaccins contre la covid 19.

Cependant, est-ce bien ce que nous dit la Bible à ce propos ? Nous
le  verrons  !  Nous  analyserons  aussi,  la  réalité  littérale  qui  se  cache
derrière les symboles « vendre et acheter » indissociables de la marque
de la bête. Ici, est-ce d'argent, au sens littéral, dont il est question ?

Ne s’agit-il  pas  plutôt  de symboles  prophétiques,  présentant une
toute autre réalité, qui n'est nullement monétaire ? Nous le verrons !

En outre, nous ferons aussi une étude sur la nature et les modalités
d’obtention du sceau de Dieu – sans lequel nul ne pourra avoir accès à
son Royaume.  Le sceau de Dieu et de Christ étant directement  liés à
l'obéissance aux Saintes Écritures, nous verrons dans un premier temps
la place qu’occupe la loi de Dieu et tout particulièrement le sabbat dans
le grand conflit cosmique. 

Ce dernier oppose Satan et ses anges déchus (démons), à Dieu ainsi
qu’à ses saints anges et au peuple élu du Seigneur. Le plus grand besoin
du démon est  de ne pas être jugé,  c’est pour cela  que son objectif
suprême  est  de  séduire  les  enfants  fidèles  de  Dieu,  dès  que  cette
possibilité lui est offerte [Matthieu 24 verset 24].

Cette  démarche  du  diable  a  un  but  premier,  celui  de  rendre
inéligible le peuple de Dieu, car c’est lui qui devra le juger. Pour arriver
à ses fins, il a « infiltré » au sein du peuple de Dieu, ses serviteurs qui,
tout en le servant, donnent le visage de sainteté :
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Voir [1 Corinthiens 6 versets 2-3], [2 Corinthiens 11 versets 13-15].

Le plus puissant, le plus virulent et le plus sanglant de ses serviteurs
est  présenté  prophétiquement  comme  une  petite  corne,  qui
martyrisera, spoliera et tuera,  le peuple de Dieu. Sa mission sera en
outre d’essayer de changer les temps et la loi [Daniel 7 versets 23-27].

Nous découvrirons comment les plans que le diable a fomentés en
vue de retirer des mains du peuple de Dieu ces deux armes puissantes
que sont la loi et les temps – ces temps qui nous le verrons, sont en fait
ceux de la prophétie –  se sont pleinement réalisés par l'entremise de
son puissant serviteur appeler la petite corne.

Les attaques de cet être inique ont pour objectif  de rendre inapte le
peuple de Dieu à être avec Jésus à son retour. Pour le comprendre, il
faut avant tout savoir que ce peuple que Christ revient chercher, c’est
l’Église du reste. Les points faisant reconnaître ses membres sont qu’ils
gardent les commandements du Seigneur (donc sa Sainte loi) et qu’ils
ont le témoignage de Jésus (l’esprit de prophétie).

Nous découvrirons comment l’observation ou non de la loi de Dieu
scellera un peuple pour Dieu et un autre pour le démon.

Nous  découvrirons  aussi  comment  la  loi  et  la  grâce  sont
complémentaires, elles sont appelées par le Seigneur à subsister au sein
de son peuple fidèle. Une fois ces bases établies,  nous poursuivrons
notre voyage en terre sainte, mais nous ferons un autre type de halte :

Nous nous arrêterons sur les trois jours et les trois nuits les plus
importants de toute l’histoire de l’humanité.  Sans eux, nul ne
serait  sauvé  !  Pour ce  faire,  nous irons au pied de  la croix
sanglante de Christ à Golgotha, puis dans le tombeau du Roi
des rois et nous finirons notre excursion avec la résurrection du
Seigneur des seigneurs. 
Au  travers  des  textes  historiques  et  prophétiques  bibliques,
nous  allons  découvrir  le  mystère  se  cachant  derrière  les  trois
jours et trois nuits où, tel Jonas  dans le ventre de la baleine,
Jésus-Christ a dû lui, demeurer au sein de la tombe.
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